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INTRODUCCIÓN

A principios de 1997, el reverendo Lee Vayle comenzó una larga serie de estudios

titulada "Mayordomía". estudios titulados "Mayordomía", pero en este día

interrumpió estos estudios para tratar otro tema muy importante que el Hermano

Branham también había tratado a lo largo de su ministerio, en relación a los ungidos

de los últimos días. El Señor Jesucristo nos había advertido que en el tiempo del fin

surgirían falsos ungidos y profetas mentirosos para intentar, si es posible, engañar a

los mismos elegidos. Su parecido con los profetas genuinamente vindicados por Dios

es tal, que la diferencia entre ellos sería como el fijo de una hoja de afeitar, es decir

es decir, casi imperceptible, pero que podría percibirse si prestamos atención a

algunos de los indicios  que el Señor Jesús nos había señalado.

Después de que el Hijo de Dios resucitó, reunió a sus discípulos dándoles el mandato

de llevar el Evangelio de la salvación a todo el mundo y a toda criatura. El Padre

estaría con ellos en la forma del Espíritu Santo para producir los mismos signos

realizados por el ministerio del Hijo del hombre. Sin embargo, se les advirtió que esas

mismas señales también podían ser realizadas por falsos profetas, que, aunque

vestidos de ovejas, por dentro son lobos rapaces, la simiente de la serpiente, que

rechazaría la Palabra de Dios. Pero los que pasan por la experiencia de nacer de

nuevo a través del bautismo con el Espíritu Santo no se desviarán de la verdad.

Para ello, los elegidos deben creer que Jesucristo es el Hijo unigénito de Dios que fue

enviado para darnos la vida eterna, y que Él resucitó de entre los muertos para

convertirse en el único mediador entre Dios y los hombres. De la misma manera

deben creer en la Palabra vindicada de Dios entregada por sus apóstoles y profetas.

Al hacerlo, no habrá posibilidad de ser engañados por cualquier señal o enseñanza

proveniente del falso ministerio.

Como un árbol, estos falsos ungidos se identifican por sus frutos, que no llegan a ser

vida inmoral, sino básicamente en su enseñanza, pues el fruto de un profeta es la

palabra o el mensaje que que predica, lo que produce y profetiza. Pueden profetizar



en el Nombre del Señor, pero no pueden respaldan lo que profetizan. Sus señales y

maravillas pueden ser genuinas, pero se han alejado de la Palabra. Estos señales

producidas por ellos se asemejan mucho al ministerio profético vindicado de

Deuteronomio 18, pero que en realidad se identifica más precisamente con el

mencionado en el capítulo 13, donde se advierte que el falso profeta produce señales

genuinas, pero con un mensaje falso para poner a prueba al pueblo de Dios y alejarlo

de Él.

Estos dos espíritus son de origen remoto, teniendo su comienzo en el principio de la

creación, cuando el Logos que salió de Dios tenía la forma del arcángel Miguel, y que

junto con el querubín ungido, Lucifer, el hijo de la mañana, dirigía la adoración a Dios.

Aunque Lucifer era muy sabio y poseía una auténtica unción de Dios, ésta a su vez

seguía una línea diferente a la que poseía el Hijo de Dios. Sin embargo, los dos eran

literalmente iguales hasta el día en que Lucifer pervirtió la Palabra y deseó para sí la

misma adoración que Dios había recibido, siendo así expulsado de su comunión y

convirtiéndose en Satanás, el Diablo.

Más tarde se hizo presente en el Jardín del Edén para seducir a Eva, y a través de ella,

insertar su simiente en la tierra en la raza humana, que llevaría consigo la misma

unción y astucia de su padre. Pueden echar fuera demonios, hablar en lenguas, orar

por los enfermos y producir señales, pero no pueden mantenerse en la Palabra por

no tener los mismos genes que Dios.

Como en los días de Moisés, William Branham también fue confrontado por una

multitud de falsos ungidos que se enredaron en medio del movimiento pentecostal

produciendo grandes señales, pero rechazando la Palabra vindicada del momento y

mezclando la política con la religión. Pero la simiente elegida de Dios caminará en la

luz y escuchará a su genuino y vindicado profeta. Y a través de su mensaje Dios está

moviendo a su pueblo del cautiverio de Satanás a la libertad, y de la muerte a la

inmortalidad en Cristo Jesús. 1

1 Tomado del libro: “Os dois Espíritos”
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1 Oremos, Padre Celestial, reconocemos Tu Presencia,

y confiamos en ser glorificados en alguna medida,

sabiendo que serías verdaderamente glorificado si en

verdad llenáramos las posiciones que Tú nos enviaste

a todos aquí a cumplir, como parte del cuerpo de

Jesucristo, como parte de la manifestación de Ti

mismo en Tu Palabra aquí en la tierra, para que la

gente pueda saber realmente cuál es la verdad del

Reino de Dios. Sabiendo también que hay aquellos que sólo nos tendrían como

testigos, Señor, porque nunca tuvieron contacto a través del profeta, de otras...?...

esas formas que Tú has establecido.

2 Así que te pedimos, Padre, que aunque caigamos en muchas, muchas maneras, no

caigamos en la verdad de la Palabra, sino en nuestras mentes, nuestras almas, y

nuestros espíritus, y luego esperemos que venga a través de nuestros cuerpos, sea

esa verdadera Palabra de Dios Todopoderoso. Sabemos Señor que si somos simiente,

a pesar de nosotros mismos verdaderamente saldremos como esa verdadera Palabra,

sabiendo que esa Palabra en un tiempo que diste a través de Pablo concerniente al

tiempo del fin, que habría un pueblo que no moriría, no probaría la muerte, sino que

estaría de pie aquí, Señor, en el tiempo de la gran resurrección y cambio para un

Rapto. Y confiamos, Señor, que somos una parte de eso, aunque algunos de nosotros

pueden preceder y seguir, teniendo lo mejor de dos mundos, Señor, sin embargo

habrá alguien parado aquí. Confiamos Señor, que serán aquellos positivamente que

son partícipes de la Palabra de revelación que el profeta dio, e incluso como lo

entendemos, Señor, porque estamos parados sobre eso. Ayúdanos a ver más

verdades esta mañana. Te damos gloria por ello, en el nombre de Jesús oramos.

Amén. Pueden sentarse.

3 Ahora, no voy a continuar esta mañana con los pensamientos que tuvimos sobre el

mensaje de servidumbre1 y mayordomía, sino que voy a sólo, espero que podamos

cubrir algún material que es muy beneficioso, particularmente porque, como todos

los que predican, realmente depende de los oídos de la gente, si esos oídos están en

sintonía con la voz del predicador, para captar lo que realmente se está diciendo. Y

por mi vida, estoy un poco desconcertado de por qué algunas cosas que digo son tan

1 Del inglés "servitude", que también tiene el sentido de "obligación"; "sumisión"; "servidumbre" - N.T
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terriblemente, terriblemente mal interpretadas, cuando he hecho declaraciones muy,

muy fuertes que serían contrarias a la malinterpretación, me deja muy

desconcertado. Sin embargo, vamos a entrar en eso, y tratar de ayudarles a ver como

nunca antes exactamente de dónde vengo, con respecto al mensaje que el Hno.

Branham nos dejó.

4 Ahora, una cosa por supuesto es muy desconcertante. Y es que todavía tenemos la

misma palabra volviendo a mí, que las personas que escuchan una o dos cintas, y no

están realmente familiarizadas con mi ministerio de enseñanza, todavía piensan que

no creemos en la oración. Y por supuesto, eso es una cosa muy errada para que

alguien crea, porque ciertamente creemos en la oración, hemos predicado sobre ella,

hemos tenido servicios aquí cuando yo estaba más capacitado, antes de que vinieran

el Hno. y la Hna. McRae , donde teníamos servicios de oración. McRae vinieron,

donde teníamos estos servicios y yo tomaba un pequeño mensaje de enseñanza los

domingos por la tarde, y luego íbamos a la oración por un periodo de tiempo.

5 Así que eso es peculiar allí, pero creo que la cosa principal que salió de ello es, que

cuando mencioné que el Hno. Branham dijo que le tomó diecisiete años para tratar

de enseñar a la gente que la imposición de manos era estrictamente del

entendimiento hebreo de la imposición de manos, y sus ceremonias y ritos, que ellos

condujeron, y que él estaba más en línea con el centurión que cuando Jesús dijo: "Por

qué, me alegraré de venir y poner las manos sobre tu siervo, para que viva."

6 Y el centurión, ahora que es un gentil, dijo: "Oye, mira, no es necesario que vengas

a imponer las manos sobre mi siervo. Entiendo perfectamente la autoridad, estoy en

autoridad sobre este centenar de personas", creo que eso es... había un centenar en

esa pequeña banda. Y él dijo, "Si yo digo a uno, "Ve," yo digo a uno, "Ven," yo

simplemente les digo y ellos lo hacen." Ahora él dijo, "Puedo percibir que Tú eres una

autoridad y un poder sobre la vida y la muerte, y la enfermedad y la dolencia, Tú no

tienes que venir y tocar a mi siervo. Sólo di la palabra como lo hago yo. Y será

sanado".

Y Jesús dijo, "Nunca he visto tal fe como esa".2

7 Y el Hno. Branham dijo: "Ese es el lugar de los gentiles". Y él dijo: "Por diecisiete

años he tratado de que la gente entienda esto, pero siempre quieren la línea de

oración". Y él dijo: "No es necesario". ¿Por qué? Porque nos estaba predicando la

Palabra perfecta, que era la fe perfecta. La revelación perfecta, donde no había más

2 Mateos 8:5-10 NT
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dudas, y no había más problemas. Y por lo tanto, él dijo: "Tomen este Mensaje para

su sanidad". Y él trataría de deshacerse de la línea de oración -- y él nunca lo hizo sin

embargo -- discerniendo desde la plataforma, y ustedes notarán que sermón tras

sermón, y vez tras vez, al orar por los enfermos, él comenzaría la línea de oración

entonces siempre saldría a la congregación. Y decía: "¿Ven? No necesitan pasar al

frente. No necesitan que les impongan las manos. Lo que necesitan es darse cuenta,

Dios está aquí para hacer estas cosas, y Él nunca ha fallado en hacerlas, y está en la

Biblia, es Marcos 16". Y ahora, aquí es donde encontramos el problema. La gente

malinterpreta pensando que Marcos 16 ya no existe en este Mensaje. Eso no es

cierto.

8 Ahora, cuando uno va a Marcos 16, que iremos esta mañana, y espero no ser muy

disperso, porque mis notas no son notas, son sólo pequeños apuntes aquí y allá, con

la escritura. Y así leemos ahí, ese último capítulo, Jesús está a punto de ascender al

cielo después de la resurrección:

(15) Y les dijo: Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda

criatura.

(16) El que creyere y fuere bautizado, será salvo; (y) mas el que no

creyere, será condenado
3 (o juzgado y condenado)

(17) Y estas señales seguirán a los que creen: En mi nombre echarán

fuera demonios; hablarán nuevas lenguas;

(18) tomarán en las manos serpientes, y si bebieren cosa mortífera, no

les hará daño; (y) sobre los enfermos pondrán sus manos, y sanarán.
4

9 Ahora, veamos a dónde va esto. Ahora sabemos que Santiago, el hermano de Jesús,

estaba allí. Así que vayamos a Santiago 5, y echemos un vistazo a la imposición de

manos allí. Porque ciertamente está allí. Muy bien, él dice en el versículo [13]:

(13) ¿Está alguno entre vosotros afligido? Haga oración. ¿Está alguno

alegre? Cante alabanzas.

(14) ¿Está alguno enfermo entre vosotros? Llame a los ancianos de la

iglesia, y oren por él, ungiéndole con aceite en el nombre del Señor.

4 Marcos 16: 15-18 NT (Reina Valera 1960)

3 La palabra inglesa en la versión KJ es "damned", que literalmente significa "condenado"; "maldito".
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10 Ahora bien, si van a ungir con aceite, seguro que tienen que tener la mano

tocando la cabeza, que yo sepa no se apartan y usan un spray, o lo vierten. Aunque

pueden derramarlo, eso es bíblico. El Salmo 133 les mostrará eso. Pero aquí

realmente, es que están viendo la imposición de manos.

(15) Y la oración de fe salvará al enfermo, y el Señor lo levantará; y si

hubiere cometido pecados, le serán perdonados. (Ahora)

(16) Confesaos vuestras ofensas unos a otros, y orad unos por otros, para

que seáis sanados. La oración eficaz del justo puede mucho.

(17) (Elías) era un hombre sujeto a pasiones semejantes a las nuestras, y

oró fervientemente para que no lloviese: y no llovió sobre la tierra por

tres años y seis meses.

(18) Y otra vez oró, y el cielo dio lluvia, y la tierra produjo su fruto.

(19) Hermanos, si alguno de entre vosotros se ha extraviado de la

verdad, y alguno le hace volver,
5

11 Ahora noten que errando de la verdad y la conversión, y alguno lo hace volver.

Ahora el Hno. Branham dijo: que cuando Jesús dijo a Pedro, "Cuando te conviertas,

fortalece a tus hermanos". Lo cual significa que Ud. está verdaderamente lleno del

Espíritu Santo. Así que por lo tanto, les dice aquí mismo, si cualquier hombre yerra de

la verdad, Ud. puede decir allí mismo que el hombre pudiese estar justificado,

santificado, pero nunca lleno del Espíritu Santo. Pero usted trae a una persona al

bautismo con el Espíritu Santo, entonces ese hombre será sólido en la verdad, porque

no hay manera que él pudiese estar fuera de la verdad.

12 Y Ud. sabe cómo el Hno. Branham siempre hablaba sobre: "Ustedes que no están

llenos del Espíritu Santo, vengan adelante". Bueno, yo sé lo que la gente pensaba;

ellos pensaban la misma vieja rigidez que nos enseñaron. Ese número uno: eres

justificado, eres bautizado en agua, y algunos creían en la santificación, algunos

pentecostales, la mayoría no. Y entonces ellos decían la siguiente cosa; usted ha

nacido de nuevo. Diga: "Aleluya, he nacido de nuevo. Ahora debo tener poder". Diga,

"Tengo el espíritu de Jesús, gloria a Dios, he nacido de nuevo, ahora tengo que

conseguir el poder, voy a conseguir el Espíritu Santo de Dios. Soy bautizado con el

Espíritu Santo".

5 Santiago 5:13-19 NT (Reina Valera 1960) Continuación debido a cambio de página
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Uh-uh, uh-uh, de ninguna manera. El bautismo con el Espíritu Santo es el

renacimiento, como el Hno. Branham dijo, "Ustedes nacen de nuevo por el bautismo

con el Espíritu Santo".

13 ¿Ven de lo que estoy hablando ahora? Esto aquí mismo, les muestra, este hombre

en particular de acuerdo a lo que vemos en el Mensaje podría desviarse de la verdad

porque no era verdaderamente nacido de nuevo. Y el Hno. Branham conociendo a

estas personas, tendría que seguir diciéndoles: "Vengan a recibir el Espíritu Santo".

Esto entonces si ellos realmente lo hicieron en sus reuniones, sería un renacimiento

positivo y genuino y ellos creerían esta Palabra. Porque usted no puede tener el

Espíritu de Dios en su vida, ese mismo Espíritu, Él allí, Quien dio la Palabra a través

del profeta, y luego negar cualquier parte de ella. De ninguna manera. El dirá amén a

cada Palabra, tal vez sin entenderla, pero dirá amén.

14 Entonces, cuando usted mira esta escritura aquí, ahora vamos a tener mucho

cuidado porque vamos a hacer nuestro mejor esfuerzo para mostrarles, ninguna

escritura nunca contradice otra escritura. Nunca está fuera de lugar.

15 Ahora noten que él dijo aquí, positivamente, estas personas aquí vienen a la

conversión, y el Hno. Branham dijo, "Pedro," Jesús dijo, "cuando te conviertas,

fortalece a tus hermanos6," y ¿no lo puso en el bautismo con el Espíritu Santo?

Vamos, ¿quién conoce la cinta? Estoy hablando a gente inteligente viva esta mañana,

¿no es así? Bueno, ¿no lo dijo él? Pues miren en sus computadores. Consigan sus

libros; lo van a encontrar. Eso es exactamente así.

16 Ahora vamos a volver a Marcos 16. Vamos a echarle un buen vistazo. Ahora, el

versículo [15]:

(15) (Bien, él dijo, en primer lugar,) Él dijo, Id por todo el mundo, y

predicad el evangelio a toda criatura.

Ahora el Hno. Branham dijo, "Él no dijo vayan al mundo y enseñen". Y yo sé que hay

un cierto compañero en Nueva York que hizo un gran asunto de eso, porque él iba a

salir y predicar con señales y todo lo demás. Él cree que en su ministerio los muertos

fueron levantados, y él va a ser un gran aleluya. Bueno, eso está bien para mí. Sale

allí, y los gana a todos, pero no enseña, y en su enseñanza es donde va a encontrar si

son paja, o son simiente. Porque cualquiera puede salir allí y solo predicar, y ver

6 Lucas 22:32 – N.T.
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señales y todo lo demás, llegaremos a eso. Quiero mostrarles cómo se hace. Confío

en que esta mañana, por la gracia de Dios, nunca más seré malentendido. Y sé que el

malentendido es que alguien se queda con una sola cinta de las muchas que hay. Y no

saben de dónde vengo, ni a dónde voy. Así que les prometí que íbamos a entrar en

esto, esta mañana.

18 (16) El que creyere y fuere bautizado, será salvo; (y) el que no creyere,

será condenado.

Ahora les dice allí mismo, el que creyere. Ahora solo un minuto. Vamos a regresar a

los días cuando Jesús estaba en la tierra: nacido, a los treinta años, bautizado en el

río Jordán en agua por Juan, Dios mismo entrando, y Dios mismo el Ungidor y la

Unción siendo uno, llenó este tabernáculo humano, ¿ven? Dios saliendo, para

manifestarse en carne humana, verdaderamente la plenitud de la Deidad

corporalmente, y eso significaba en cualquier capacidad que Dios estaría en el cuerpo

de ese hombre, positivamente todo sería manifestado allí mismo, cada cosa, sin

excepción.

19 Ahora Él bajó allí en ese río Jordán donde Jesús estaba parado con Juan. Ahora

Jesús comenzó a hacer milagros, Él comenzó a llamar a Sus discípulos, y cuando Él

llamó a Sus discípulos, la pregunta que surge ahora, es esta: ¿Qué creyeron ellos

entonces? Ellos no creyeron casi nada, sólo creyeron que Él era el Mesías, no

conocían las escrituras concernientes a Él, no sabían que Él sería nacido de una virgen

en el sentido más estricto de la palabra, a menos que se les hubiera dicho, sólo

sabían que habría una joven mujer que daría a luz a este niño, y este niño sería el

Mesías. No tenían la menor idea de que se trataba de Dios manifestado en carne

humana, excepto en el sentido de que un profeta tendría a Dios manifestándose en y

a través de él, y se le identificaría plenamente por el "ASÍ DICE EL SEÑOR", o por las

señales y prodigios que fueran manifestados allí. No sabían que iba a morir en la cruz;

no sabían que iba a resucitar; e incluso cuando murió, no pudieron entender la

escritura, y cuando resucitó y la tumba fue vaciada, estaban completamente

perdidos, no lo creyeron. "¿A dónde lo han llevado? ¿Lo robaron? ¿Y lo han guardado

en algún lugar? ¿A dónde se ha ido?7" Y luego, cuando los confrontó, todavía no lo

sabían, ¡aunque sus corazones ardían!

20 Así que el punto que estoy viendo es este: ¿creer que? Ahora entienden de dónde

vengo. Ahora por favor entiendan de donde estoy viniendo. Él dijo: "Los que creen".

7 Juan 20: 2, 15 - N.T
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Y yo digo, "¿Creer qué?"

Ahora ellos eran la simiente allá atrás y no creyeron. Y no se suponía que creyeran.

No se suponía que supieran por sí mismos.

21 Ahora mantengan su dedo en Marcos aquí, y pasen a Lucas. Den vuelta la página,

y averigüemos aquí. Y esto es sobre Juan el Bautista. Y Juan el Bautista vino a la

escena, lleno del Espíritu Santo desde el vientre de su madre. ¿Ahora cómo se llega

eso cuando el tipo es un pecador, él ni siquiera tiene la oportunidad de arrepentirse?

Bueno, lo hermoso fue que Juan intrínsecamente nunca fue un pecador; ¡era una

parte de Dios! Y el Espíritu Santo vino sobre él cuando era un pequeño bebé. Ahora

bien, esto no es Dios habitando, lo mismo que Dios habitando a Jesús. Hay una

diferencia. Porque esto no es lo corporal.

22 Podrían decir: "Bueno, podría ser la misma persona sin toda la manifestación".

No voy a discutir, sólo sé que esto no es lo mismo. Hay una diferencia aquí sobre la

base de que este hombre se preguntó después de ser encarcelado, dijo: "¿Eres

realmente aquel?"8

23 Les hago saber que como cristianos pueden tener algunas variantes y algunos

altibajos en su fe y todo eso, pero hay algo en ustedes, que van a la fuente y dicen:

"Un momento. ¿Estoy en lo cierto o estoy equivocado?" Ven, eso es lo que hizo Juan.

Así que pueden dudar y pueden tener algunos problemas. Pueden estar deprimidos,

pueden tener un subidón, pueden tener altibajos, y pueden preguntarse, e ir de un

lado a otro en un grado limitado. Pero si son una auténtica simiente, buscarán el

poste de amarre, lo definitivo. No se alejaran de la realidad. Uds dirán: "¿Cuál es la

verdadera realidad?" Ahora téngalo presente, porque quiero entrar en ello: lo real

real.

24 Ahora, esto es lo que dice sobre Juan. [Lucas 1:17.]

(17) E irá delante (del Señor Dios de Israel)...

En el Espíritu de Dios va a ir delante de Dios mismo. Va a señalar al Mesías, y va a

preceder a Dios Todopoderoso manifestado en carne humana, no a Dios el Hijo, sino

al Hijo de Dios, completamente tomado y habitado en este Hijo obediente. Ahora,

8 Mateos 11:3 - NT
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(17) ...con el espíritu y el poder de (Elías), para hacer volver los

corazones de los padres a los hijos, (¿ahora qué es eso? La palabra no

debería ser 'y' como conjunción, ¡es una preposición! Incluso. Incluso) de

los rebeldes a la prudencia de los justos; (para) preparar al Señor un

pueblo bien dispuesto.

Les dice ahí mismo, que este hombre, a pesar del hecho de que Dios estaba allí, a

pesar del hecho de que el Espíritu Santo bajó, Dios mismo, e invadió y se apoderó del

Hijo, a pesar del hecho de cada una de las manifestaciones, a pesar de todo, la gente

de sí misma no fue capaz de entenderlo, ¡hasta y a menos que alguien explicara lo

que está pasando!

"Oh, bendito sea Dios, no sé si es Dios. Oh, bendito sea Dios, no sé esto".

25 Oh, antes de que llore o empiece a gritar, será mejor que abandone el púlpito.

Porque esto me desgarra como ninguna otra cosa podría hacerlo. ¡Porque es una

locura! ¡Directamente del diablo! Es lo que Satanás le hace a una mente humana. ¡Y

esto es lo que Dios puede hacer a una mente humana, es donde pueden escuchar,

quiero decir escuchar, quiero decir escuchar! Y empezar a entender, no me importa lo

que Dios haya hecho o vaya a hacer, a menos que la persona aquí, que es el

manifestante, o el vehículo que Dios está usando, les explique lo que se está

haciendo, ¡ustedes no saben! Sólo creen que lo saben. ¿Cómo? Porque usted

trastorna todo el carro de manzanas.

26 Y Dios dijo a través del Hno. Branham, "¡Así como Juan Bautista precursó la

primera venida de Cristo, el gran explicador, el gran señalador, el gran discernidor, el

gran colocador, así tú Mensaje, así que usted con esta Palabra, traerá a Dios y pondrá

atención a toda la luz!"

Ud dice: "Juan no lo hizo". Le ruego que me perdone. Juan lo hizo a la simiente y a

nadie más. Nunca vendan la verdad, ya sea en Dios o en un creyente, una pequeña

simiente.

27 Así que volvemos. "El que creyere será salvo". ¿Creer qué? Número uno: creer que

éste es el Hijo de Dios, no Dios el Hijo. Creer que éste es el resucitado. Creer que es el

mediador y el intercesor. Creer que es el Sumo Sacerdote. Creer que cada cosa que Él

dijo, que fue vindicada, está saliendo ahora en las promesas de la doctrina, que fue

vindicada. Y recuerde, ¡Jesús predicó la doctrina! Él dijo: "¡Mi doctrina no es de este

8
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mundo!"9. Él predicó una doctrina fuerte y sólida: la simiente de la serpiente, la

elección basada en el preconocimiento, la predestinación, la separación, las dos

vides, los dos padres, los dos hijos. Creer.

28 El siguiente pensamiento de creer es que tienen que creer a Sus santos apóstoles

y profetas. ¿Qué enseñaron ellos? De todos ellos Pablo fue el que trajo la revelación,

ya que los demás no pudieron, porque no fueron ordenados para ello. Eran escribas

con un entendimiento que Dios les dio especialmente a ellos, por haber sido parte de

su ministerio, porque la Biblia dice claramente que eran parte de ese ministerio de

Jesucristo. Del cual cayó Judas. Por lo tanto, habría que creerlo positivamente.

29 Ahora, con eso en mente, recuerden, dice: [Marcos 16:16.]

(16) El que creyere y fuere bautizado será salvo; (y) el que no creyere

será condenado.

Díganme, ¿a dónde voy a abrir? Vamos. ¿Eh? ¿Qué libro? ¿Qué escritura dice lo

mismo? Otro hombre lo dijo. Vamos. No quiero que me malinterpreten más, mis días

son cortos, pronto saldré de aquí. Mis ojos se están poniendo muy mal, no puedo ver

muy bien. [Alguien de la congregación dice "John".] Absolutamente. ¿Quién dijo eso?

¿Ed? Tenemos un erudito en la primera fila.

30 Juan 3, vamos a Juan 3:16.

(16) Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo

unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga

vida eterna.

(17) Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo,

sino para que el mundo sea salvo por él. (¿Eh?)

(18) El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido

condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios.

(Así que ahora hay un nombre. ¿Qué dice después?)

(19) Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres

amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas.

(20) Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la

luz, para que sus obras no sean reprendidas.

(21) Mas el que practica la verdad viene a la luz,

9 Juan 7:16

9
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¡Así que al practicar la verdad hay un trabajo involucrado! Los fariseos se acercaron y

dijeron: "¿Qué debemos hacer para realizar las obras de Dios?".

Y Él dijo: "Debéis creer que soy el Hijo de Dios, Jesús el Cristo"10.

31 Así que toda la Biblia se une aquí. Y no tiramos nada, en absoluto. No hay nada

que desechemos, y les dice aquí mismo, como en Marcos, ¡que hay una luz! ¡Hay una

verdad! ¡Hay un entendimiento! ¡Y no hay error en ella! Y Santiago dice: "Si hay un

error en alguna parte, es porque no has sido bautizado con el Espíritu Santo". Así que

la siguiente cosa es, que se aseguren de ser bautizados con el Espíritu Santo. Por eso

el Hno. Branham predicó La Señal.

32 Ahora bien, si usted puede dejarse llevar por algún predicador que habla a gritos,

y si yo debo hablar a gritos, y no le estoy diciendo la verdad..., hay algo malo en

usted. Será mejor que empiecen a orar por un auténtico bautismo con el Espíritu

Santo. La gente dice que estoy fuera de la Palabra, que se pongan a mi lado. Estoy

listo para un enfrentamiento en cualquier momento, porque estoy descansando en

ello, lo que creo, cielo o infierno, hoy mismo, hundirse o nadar, vivir o morir, mejor

que lo crean. No voy a tratar de cambiar de opinión. Si Dios quiere llevarme hoy, le

voy a decir, voy a depender de esto, ¡no hay nada más de lo que pueda depender!

¡Me voy como persona! ¡Es lo que Dios quiere hacer conmigo! Y eso no tiene nada

que ver conmigo. En otras palabras, nunca hice la elección, y no puedo hacer una

elección. En otras palabras, estoy predicando como un hombre moribundo a

hombres y mujeres moribundos, lo sepan o no.

33 Ahora él dice aquí: [Marcos 16:16.]

(16) ...el que no creyere será condenado.

¿Creer qué? Creer en la revelación que es vindicada por los profetas. Dios vindicando

a los profetas. Creer en esa verdad, y aquí es donde la gente no puede entender al

Hno. Branham. Ellos no pueden entender que hubo siete edades con siete porciones

de verdad, siete derramamientos del Espíritu Santo, y que la Palabra fue un conducto.

Y cualquier medida de la verdad que Dios dio - ahora recuerde, Él dio toda la masa en

Éfeso. Pudo ser el Rapto, pero la Novia no estaba llena y completa. Tomaría

aproximadamente dos mil años. ¿Y qué pasó? Incluso en Éfeso, en ese período donde

Pablo estaba - ahora él no culpa a la Iglesia de Éfeso. Sucedió en Corinto. Ellos ya

10 Juan 6:28-29 - NT
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tenían otro Jesús, tenían otro espíritu, tenían otro evangelio. Pero todo el mundo

siempre piensa: "Oh, vaya, no nos equivocamos, había algunos allá que lo tenían

bien, y hay algunos aquí que lo tienen bien".

34 Oh, no, no, no, ellos se fueron derecho al Trinitarismo, entonces al final ellos

fueron derecho a la Unidad, ¡y ambos están equivocados! Sólo hay un Dios, y el Hijo

engendrado, el Unigénito, el Hijo, y luego por lo que sé, millones, o cientos de

millones de otros hijos que vinieron por Adán, e incluso Jesús tuvo que venir por

Adán según la carne, porque su madre, el vientre que tomó prestado, era de la tribu

de Judá, lo mismo que el padre, que estaba con ella, aunque no tenía nada que ver

con ella. Su linaje en la carne era según la tribu, que no tenía sacerdocio, que era

Judá. El león de la tribu de Judá. Y allí estaba él, en un vientre prestado, y era el

cuerpo de ella como una fábrica química que dio a luz su cuerpo, y según la elección

natural, él estaba en una elección natural, lo mismo que ud y yo. Shoo. Si no me

creen, estudien las cintas; van a descubrir algunas cosas estudiando las cintas.

35 Ahora, recuerde, esto está basado en la Palabra de Jesús, la enseñanza de Jesús,

Quien tenía el ASÍ DICE EL SEÑOR, Él tenía más que el ASÍ DICE EL SEÑOR. Dios estaba

hablando a través de Él continuamente, excepto en aquellas raras ocasiones en que

Jesús mismo hablaba. Decía: "Lo que veis que se hace, lo hace Mi Padre. Lo que oyen

que se dice, lo está diciendo Mi Padre. Yo y Mi Padre uno somos. El que me ve a Mí,

ve al Padre"11. Porque cada cosa que Jesús hizo fue hecha por Dios mismo, porque el

hombre no podía hacer lo que Jesús hizo. Y cuando tienen un hombre que es

vindicado, hay algo hecho que el hombre mismo no puede hacer. Y tienen que

regresar a alguna Autoridad, o algún Espíritu, o Algo en alguna parte, y encontrar lo

que está detrás de esa persona. Porque esa persona nunca puede reclamar que lo

está haciendo. Si cualquier hombre afirma que lo está haciendo, ese hombre es falso.

Dios tiene que hacerlo a través del individuo.

36 Así que justo más adelante ahora recuerden, Jesús fue vindicado. Y esto es algo

que Él dijo, basado en Su vindicación. Y Su vindicación no fue algo meramente que Él

dijo antes de morir, la vindicación estaba en la prueba de que Él resucitó de entre los

muertos, y siendo resucitado de entre los muertos, Él dijo, "Esto es lo que les estoy

diciendo," y ¡nunca pueden deshacerse de Marcos 16!

37 Así que cualquiera que piense que estoy tratando de deshacerme de Marcos 16,

porque estoy tratando de decirles lo que el Hno. Branham dijo, y mostrarles que la

11 Juan 10:30; 14:9 - NT
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imposición de manos es específica para los ancianos en casos individuales, y ya no

necesitan reuniones de oración, pueden estar sentados allí con este Mensaje como

su sanidad, sentados justo en su asiento, levantándose bien, y yendo por su camino y

alabando a Dios. Ellos malinterpretan y dicen: "Bueno, Vayle no cree en Marcos 16".

¡Ellos son mentirosos! ¡Yo digo que son unos mentirosos! Y esto está en la cinta, y

está en el videocasete, y desafío a cualquier hombre vivo a decir que yo he negado

Marcos 16. No puede ser negado, porque estas son las palabras de una persona

resucitada. Y Él está vivo para respaldar estas palabras.

38 Ahora pongamos esto claro. En esta hora, Marcos 16 se ha convertido en una

trampa. Nunca lo he negado, y nunca lo negaré, porque es la verdad. Marcos 16,

aunque la Palabra del Dios vivo, para la Novia viva, se ha convertido en una trampa.

Ahora vamos a averiguar por qué es una trampa. Vamos al Libro de Mateo. Y en

Mateo 24 leemos. Y empezaremos en el 23. Porque no tendremos que leerlo todo.

39 (23) Entonces, si alguno os dijere: Mirad, aquí está el Cristo, o mirad, allí

está, no lo creáis.

(24) Porque se levantarán falsos cristos, (incluso profetas mentirosos),

No se trata de falsos cristos y profetas mentirosos, ni lo piensen. Aunque podría

haber un rango más amplio dentro de esto, porque hay cinco ministerios que son

ungidos, y gente ungida, y entraremos en ello, porque quiero mostrarles algo. Pero

tómenlo de mí en este punto, porque el énfasis está allí en los falsos Cristos, incluso

la mentira ... se podría llamar "y", pero creo que es "incluso" los falsos profetas

porque puedo mostrar de Mateo 7.

40 (24) ...harán grandes señales y prodigios; de tal manera, (que) engañarán si

fuere posible, (incluso) aun a los escogidos..

(25) Ya os le he dicho antes.12

¿Dónde se los dijo antes? ¿Alguien me lo dijo? En Mateo 7. Vamos a Mateo 7. Por eso

veo "incluso a los profetas mentirosos".

(15) Guardaos de los falsos profetas, (profetas mentirosos) que vienen

(vendrán) a vosotros con vestidos de oveja, pero por dentro son lobos

rapaces.

12 Mateo 24:23-25-NT
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41 Por dentro son simiente de serpiente, pero parecen exactamente profetas. En

otras palabras, tienen capacidad profética. Y se parecen a los cristianos. No están por

ahí fumando o bebiendo, excepto tal vez por tipos como el pobre viejo Allen, A.A.,

supongo que murió borracho13. Y hay algunos sórdidos por ahí; lo sé. Que son

mujeriegos. No estamos hablando de ese tipo de cosas incipientes y estúpidas.

Estamos hablando de hombres de clase alta. Y algunas mujeres falsas profetisas

también.

42 Ahora dejen que su mente comience a ir. Y miren hacia atrás a ese grupo de

hombres que conocimos. Y hay algunos que todavía están allí. Y el gran trinitario va

"Phew," sopla sobre la gente, ellos caen, o tocan, ellos se caen. Y eso es un espíritu

equivocado. Un hombre de clase alta también. Y no crean que no lo es. Se codea con

la mismísima élite. Los grandes cristianos.

(15) ...por dentro son lobos rapaces. (Tal vez ni siquiera lo sepan).

(16) Por sus frutos (Los) conoceréis

43 Ahora bien, enseguida dicen: "Bueno, esto tiene que ver con fumar y beber, con el

adulterio", ¡no tiene nada que ver! El fruto de un profeta es la Palabra. Es lo que dice,

lo que trae, lo que predice, lo que es su ministerio. Así que pongamos eso en claro.

No se mira a un árbol podado y se dice: "¡Bendito sea Dios, dame un melocotón!".

Por qué decir: "Soy un maestro".

No me digas: "Hno. Vayle, sea un profeta".

Yo diría: "¡Aléjese! Me estás insultando. Váyase".

Bueno, usted dice: "Ahora, Hno. Vayle, debería ser amable y dulce y..."

Oh, vamos, no me vengan con esa basura de razzmatazz. ¿Cómo puedo enseñarles

algo si no distinguen los frijoles partidos del suero de leche? ¿Si no saben distinguir

13 Asa Alonzo Allen celebró muchas reuniones en tiendas de campaña para la sanidad divina.Perteneció a las
Asambleas de Dios, pero luego se desvinculó fue desconectado debido a las sospechas de alcoholismo. Fue uno
de los primeros evangelistas en presentar servicios en televisión y se hizo conocido por presentar sus manos
grasientas afirmando ser la unción del Espíritu Santo. En una ocasión, publicó panfletos en los que reprendía
Hermano Branham afirmando que lo había criticado por estas señales. (Ver mensaje "Respeto", 15/10/1961;
§§ 209-214 - GVD). Su tema favorito en los años 60 era la prosperidad. Su cuerpo fue encontrado sin vida en
un hotel de San Francisco junto a pastillas y botellas de licor vacías. Murió el 11/06/1970 de una insuficiencia
hepática causada por el exceso de alcohol. - NT.
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un profeta de un maestro, evangelista, pastor, apóstol? Saben, simplemente no

califican. Así que bajen hasta donde empiecen a calificar, aprendan un poco.

44 (16) (Uds) Por sus frutos los conoceréis. Acaso se recogen... (Justo lo que

dije. Melocotonero, "Dame una manzana, algo") ¿Acaso se recogen uvas

de los espinos, o higos de los abrojos?

(17) Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da malos

frutos.

¿Cuál fue el primer árbol corrupto? El árbol del conocimiento del bien y del mal. El

conocimiento del bien y del mal significa que tiene algo de ambos. Oh, vamos, no

puede haber maldad sin bien, entonces ¿qué es? ¡Es una perversión! Puedo probarlo;

sólo denme tiempo. Quédese la próxima hora y media; aún no he llegado a mis

notas.

45 (18) No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar frutos

buenos.

(19) Todo árbol que no da buen fruto es cortado y echado en el fuego.

(20) Así que, por sus frutos los conoceréis.

Ahora, él está hablando de un falso profeta, y en la Biblia un falso profeta es un

hombre que viene a ud, Deuteronomio 13, con señales y maravillas mentirosas,

basado en un ministerio verdadero de Deuteronomio 18. Y él viene con sus señales y

sus maravillas, y tiene una falsa profecía para probarles, para alejarlos de Dios.

¿Verdad? Vamos. ¿No es ese el capítulo 18, y el capítulo 13? Y no hay también un

profeta de quien Dios habló en Números 12, y dijo: "Si hay un profeta entre vosotros,

yo el Señor le hablaré en sueños y visiones, a mi siervo Moisés, no así, le hablaré

incluso aparentemente cara a cara. Le hablaré, y podrá ver algo, un aura, o algo por

ahí, que le haga saber que soy Dios". Bueno, ¿no es así? Bien, entonces saben de qué

estamos hablando.

46 Muy bien, escuchen.

(21) No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos,

sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.

¿Cuál es la voluntad del Padre que está en los cielos? "He manifestado tu nombre en

la tierra, he hecho las obras que me has propuesto, me he mantenido en la verdad,

14
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no he perdido ninguna, no me he desviado". Aquí hay un récord. Hay que estar a la

altura.

47 (22) Muchos dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu

nombre? (Bueno, eso es cualquiera puede profetizar en el Nombre, pero

¿Cómo lo respaldan?) y en tu nombre (no hemos echado) echamos fuera

demonios?, ¿y en tu nombre hicimos muchos milagros? (Eso abarca toda la

táctica14. ¿Y qué va a decir él?)

(23) Entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de

maldad.15

¿Y cuál es la iniquidad original? Torcer16 la Palabra. Tú eras perfecto en todos tus

caminos hasta la iniquidad17, la torcedura de la palabra, la perversión de la Palabra,

¡estos son pervertidores de la Palabra de Dios, basados en señales y maravillas

genuinas! ¡Señales y maravillas genuinas! ¿Quién realiza señales y maravillas

genuinas? ¡Dios lo hace! Porque el diablo no puede sanar. Y el diablo no puede echar

a los demonios. ¿Correcto? Entonces, ¿quién lo hace?

48 Ahora, ¿por qué Dios está haciendo esto? ¿Alguien se acuerda ya de

Deuteronomio 13? Dijo: "El Señor tu Dios hace qué". Prueba.18

"Oh, Él no lo hace más, Él es tan dulce y tan agradable. No, Dios no lo haría". Lea

Hebreos 12, y luego digame que no lo hace. Vamos, léalo.

49 Bien. Volvamos a Mateo 24. Mateo 24, dice aquí.

(24) Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas (incluso

mentirosos), y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que

engañaran, si fuere posible (pero gracias a Dios no lo es en el tiempo del

fin), aún a los escogidos.

Todos, excepto los elegidos, son engañados. Bueno, vamos, regresemos ahora a

Marcos 16, y encontremos quienes son esos elegidos. ¿Los elegidos son qué?

18 Deuteronomio 13:3 - NT

17 Ezequiel 28:15 - NT

16 Del inglés bending", que también puede ser "burlarse"; "contraerse"; "darse la vuelta" - N.T

15 Mateos 7:15-23 - NT

14 Una jugada en el juego de ajedrez; un ardid para postrar al adversario - N.T.
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50 (16) El que creyere y fuere bautizado será salvo; mas el que no creyere será

condenado.

Y Juan 3 lo explica. Así que por lo tanto, si Ud. ha venido a la luz, para adorar y servir

a Dios, porque esto es el punto crucial, y Ud. se alinea con la luz de la hora - ahora

otra vez digo, aquí es donde no entienden al Hno. Branham, Siete Edades de la

Iglesia, empezando con la perfección, disminuyendo a la cuarta edad, esa es la del

medio. Uno, dos, tres, cuatro medio, cinco, seis, siete. Y bajo las edades oscuras del

catolicismo, la luz casi se apagó. Luego comenzó a regresar.

51 Hasta que se nos promete en Hechos 3, y en Joel, un retorno completo de la

Palabra de Dios, y mostrado también por Pablo en 1 Tes 4:16, aunque no se reconoce,

pero debería estar en 2 Tes 1:7-10. Basado definitivamente en Romanos 1, donde la

Biblia dice que en el momento en que conocen a Dios, en realidad pueden

comprenderlo a través de la manifestación, hacer que Dios sea consciente de sí

mismo. Y sólo se puede ser consciente de Dios a través del profeta, que tiene el ASÍ

DICE EL SEÑOR, y trae una Palabra genuina, basada en la integridad de Dios

respaldando el ASÍ DICE EL SEÑOR de ese hombre.

52 Pero a partir de ese momento, se convierte en un comodín. Cualquier cosa y todo

lo que el profeta ha producido se convierte en un comodín. Porque esa es la prueba

que Dios dice, cuando un falso profeta entra en escena, y todo el mundo se pone a

sudar, y se ponen frenéticos, y pierden el control, porque Deuteronomio 13 viene

antes de Deuteronomio 18, y se engañan completamente, pensando que

Deuteronomio 18 y 13 es la misma cosa, cuando no lo es. Deuteronomio 18 es la

realidad, pero como la locura viene primero, el señalamiento19, antes de que la

verdad venga exaltada, ellos dicen: "Ja, ja, mi propio sobrino está engañado en eso".

Engañando20 completamente en Deuteronomio 13. Y no pueden leer Deuteronomio

18. Es lo mismo que la gente no pueden leer la escritura cuando dice que hay un

mediador entre Dios y el hombre, el hombre Cristo Jesús, la mente instantáneamente

dice, "El Dios Cristo Jesús, que la segunda persona, que se hizo hombre." ¿Eh?

¿Correcto? Absolutamente correcto. El Sólo-Jesús ni siquiera hacer eso bien.

53 Así que muy bien, dice aquí en el Libro de Mateo, que acabo de leerles, dice aquí:

los mismos elegidos deberían ser engañados. Ahora el comentario del Hno. Branham

20 Del inglés "sold out", que también puede significar, "vendido"; "traicionado"; "corrompido

19 Del inglés "pointing out", que también tiene el sentido de "indicación"; "explicación"; "mención";
"observación" - N.T
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sobre esto, como un profeta vindicado, estableciendo el registro correcto y

enseñándonos de acuerdo a la verdad, encontrando a Dios cara a cara en una

Columna de Fuego, como ellos dicen, de labios a oreja. Y ahí está la imagen. Dios

velado detrás de la Columna de Fuego. Él dijo: "Hay una diferencia de filo de hoja de

afeitar". ¿Verdad?

54 Muy bien. Volvamos a las escrituras. Al principio, y esta vez vamos a tener que

retroceder antes del Génesis. Tenemos que retroceder antes quizás de la fundación

del mundo. No lo sé con certeza, porque como ven, no estoy familiarizado con todo

como lo estaba el profeta, pero mi suposición, y es una suposición, es que esto fue

definitivamente incluso antes de que hubiera cualquier creación física, que sabemos

que es la fundación del mundo, y esas cosas. Pero hubo una creación anterior, por lo

que puedo ver. Pero no les estoy diciendo que es ASÍ DICE EL SEÑOR, no tengo

escrituras definitivas al punto de poder decir, "Esto, esto, esto, porque esto es". Pero

voy a ir muy, muy atrás.

55 Y me remonto al principio, debo encontrar el alfa y omega de la diferencia de la

hoja de afeitar. Porque si hay un omega, tiene que haber un alfa. Es totalmente

imposible. Si el Hno. Branham dijo que había gemelos hoy, los dos espíritus estaban

tan cerca, como para ser una diferencia de hoja de afeitar solamente, y él habló

acerca de esos dos espíritus que estaban allí, ¡y uno estaba manipulando Marcos 16!

El otro no estaba manipulando Marcos 16. ¿Cómo pueden manipular lo que es suyo,

y tienen una confianza sagrada y un mandato de Dios para hacerlo? ¿Eh? [Fin del lado

uno de la cinta uno.]

56 Muy bien. Los dos espíritus vuelven al trono de Dios, y adoran en el cielo. Los dos

que dirigían la adoración eran dos poderosos arcángeles; uno de ellos incluso es

llamado querubín. Uno era Miguel, y el otro era Satanás.

57 Y el Hno. Branham dice que en ese momento, pre-históricamente, supongo, y por

eso creo que esto fue antes de que la tierra se formara en la forma actual en la que

está, o tal vez incluso antes de que Él se parara allí, el Hijo se paró allí, como dijo el

Hno. Branham, y sólo señaló: "Que haya". Y grandes masas empezaron a formarse,

masas congeladas allá afuera, y entonces Él empezó a hablarles. Comenzaban a

formarse, su forma y todo. Y el Hno. Branham habló acerca de esa luz saliendo,

cuando no había nada más que Dios podía salir. Y eso fue llamado el Hijo de Dios. Y

Dios habló con ese Hijo. Y ese Hijo comenzó a crear y hacer todo, de acuerdo a la

mente de Dios, porque Él era un Hijo obediente. Si Él es un Hijo obediente aquí en la
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tierra, Él tuvo que ser obediente allá, o El no pudo haber sido un Hijo obediente. Sí Él

dijo, "Cuando estoy en la tierra aquí, todo lo que digo y hago, es sólo Dios en mí

haciéndolo". Entonces tenía que ser lo mismo allá. No podría ser, porque

simplemente - hermano/hermana, vamos a conseguir esto plano. No pueden

cambiar. Si eres simiente, eres simiente. Si no lo eres, no lo eres.

58 Así que por lo tanto, no importa cuánto se jacte, cuánto piense, cuánto sienta,

cuánto pueda mostrar en su perspectiva ante Dios, mire esto, mire aquello, eso no

significa una sola cosa solitaria en esta hora; es si us es o ud no es, y si no creen la

Palabra vindicada según el Libro, y les mostré lugar tras lugar, no hay manera de que

sean simiente. Estoy con el Hermano Branham; si no podemos decir Amén a cada

Palabra, no es el Espíritu Santo. Es meramente una unción superficial, de la cual

hablaremos.

59 Así que muy bien, allá atrás, antes de que hubiera esa pizca de polvo de estrellas,

había un átomo, Jesús salió, ese Hijo de Dios. Y Él era un ser en forma de Espíritu, lo

mismo que Su Padre. Y el Hno. Branham dijo: "Ese Hijo era una parte de Dios"21. Por

eso es un verdadero Logos. Porque contiene lo que es de su origen.

60 Como una cuchara. El origen de esa cuchara está en la mente. Vieron una hoja, y

la hoja contenía agua. Hey, la razón por la que esa hoja sostiene el agua, es de esta

manera y tiene una curva. Maravilloso. Ahora, no tengo que sorber mi sopa poniendo

mi cara ahí abajo. Puedo ponerla en un pequeño plato. O lo que se le haya ocurrido al

tipo. ¿Saben que incluso pueden poner agua en una hoja y tomar un fósforo y

calentar el agua? Y la hoja no se quema. Lo saben, ¿no? Lo hicieron en la escuela,

¿no? Vamos. ¿Por qué? Porque el calor se aleja. Así que la gente empezó a

experimentar.

61 Ven, ese era el pensamiento. La manifestación es un logos. ¿Qué pasa si Dios tenía

en mente una vaca con dos cuernos y cuatro pies y cuatro pezuñas. Y salió algo con

seis cuernos y con zapatillas de dormir. Eso no es un logos. Eso no es un logos. ¿Ven

lo que quiero decir?

62 Muy bien, entonces eso era un Logos. Se puede usar ese término de diferentes

maneras, pero debe contener ese elemento que estaba allá atrás, que trajo esto. Por

eso Jesús era un Hijo de Dios; no era Dios el Hijo, ni siquiera es Dios. Cuando estamos

hablando de espíritu eterno que no tuvo principio, con El, como uds y yo, estamos

21 Sermón "Actitud y ¿Quién es Dios?" (15 DE AGOSTO DE 1950), § 16 - N.T.
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hablando de espíritu eterno que no tuvo principio, pero un poquito es todo lo que

uds y yo tenemos, y El tuvo lo suficiente para hacerlo heredero conjunto con Su

Padre, y El tuvo lo suficiente para darnos para hacernos herederos conjuntos con El, a

través de la beneficencia, la bondad de Dios transmitida, y así, sucesivamente.

63 Bien, ahora escuchen, volviendo a ese lugar. Él estaba allí, Jesús estaba allí como

Miguel. No lo entiendo; ni siquiera me interesa entenderlo. Todo lo que sé es que es

la verdad; el Hno. Branham lo dijo. Y Él estaba allí en esa forma como un gran

arcángel. Y Satanás estaba con él. Y el Hno. Branham, como otros teólogos dijeron,

que él dirigió en la adoración de Dios. Y como él dirigió en la adoración de Dios, la

escritura nos dice, y mejor empezamos a leer aquí en Isaías 14, y luego saltando a

Ezequiel 28, entonces podemos referirnos hacia atrás y adelante a lo que queremos

hablar.

64 Así que muy bien, versos 12-16.

(12) !!Cómo caíste del cielo, oh Lucero, hijo de la mañana!

Ahora, esa palabra 'hijo' en el hebreo es la misma palabra para hijo, s-o-n, como

todos los hijos, punto. Ahora, los Testigos de Jehová piensan que Jesús es un Hijo de

Dios por creación. No es así. El es el Hijo de Dios por nacimiento, y Dios lo dio a luz,

porque ese Hijo era una parte de Dios, lo mismo que cada bebé cuando viene en la

carne es la parte visible de la carne de la mujer que viene, no del hombre, aunque

eso está en los genes y forma lo que estaba en el vientre, pero es la mujer que

suministra todo lo demás allí que ese espíritu adentro, o esa alma trabaja adentro en,

y lo trae adelante. Así que muy bien.

65 "Tú, hijo de la mañana". Ahora, Lucifer era un hijo, pero no un hijo por nacimiento.

Ahora la palabra 'hijo' significa, según lo que leí en la definición, es 'un constructor de

una familia'. Por lo tanto, Jesús es un constructor de la familia, y Satanás es un

constructor de una familia. Ahora, Satanás es un constructor por razón de la creación,

y por lo tanto eso es lo que él era, muy atrás. Y es entonces cuando digo que podría

no haber habido ninguna creación más que los cielos, y los arcángeles, los ángeles, y

una forma de adoración allí arriba, entonces después de eso, Jesús entrando en

escena como creador de la tierra y todo, podría haberlo hecho. Ahora no estoy

diciendo que eso es exactamente como fue. Solo les digo que hay una posibilidad, y

les digo, porque los estoy llevando al principio.
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66 Así que en el mismo principio, ¡son gemelos! Uno es un Hijo de Dios; otro es un

hijo de la mañana. ¡La palabra "mañana" significa "albar"! a-l-b-a. Amanecer.

Entonces, ¿no es posible, que después de que esta palabra salió, "Sea la luz", y hubo

luz, que esta persona fue la primera creación que fue puesta allí?

67 Ahora la razón por la que estoy diciendo eso, hay una diferencia entre los dos.

Alguien quisiera decir que Jesús es un hermano del diablo. Y los restitucionalistas

creen que Jesús y el diablo caminarán por las calles de la gloria un día de la mano,

¡eso es una mentira del pozo del infierno! ¡No lo van a hacer! Y voy a estar allí para

ver que no se hace. Saben que tenía que lanzar eso ahí. Porque miren, no hay nada

en mi corazón que  creería eso por quince minutos, no podría ser.

68 Toda mi vida quiero amar a Dios y ser obediente. Y este tipo aquí que es

desafiante, quiere destruir el campamento sagrado, ¿va él a caminar por ahí? ¿Voy a

ser parte de él y él de mí? Dios mío. No, no, no, no, no hay nada que pudiera creer

eso. ...?... creía eso. El Hno. Branham lo negó, y así se resuelve eso. Eso es lo que

Jimmy Jones22 creía también, por cierto. Así que tienen una buena idea.

69 "¡Tú, hijo de la mañana!" Así que tienen dos hijos. Uno es el Hijo por nacimiento,

el otro es un hijo de la creación, en dos tiempos totalmente diferentes. Por lo tanto,

uno pertenece a la eternidad, y el otro no pertenece a la eternidad. Ninguno de los

ángeles pertenece a la eternidad. Los ángeles y los arcángeles, y los diferentes

querubines, por lo que sé, cayeron, sé que los ángeles cayeron. El Hno. Branham

siguió con el entendimiento que creo que Newton trajo, que un tercio cayó. Que yo

sepa no hay ninguna escritura que sea el número exacto, si el Hno. Branham dijo que

hay un tercio, entonces hay un tercio. No tengo ningún problema; no me importa

cuántos fueron.

70 Ahora,

(12) ...Cortado fuiste por tierra, tú que debilitabas a las naciones!

¡Estás cortado a la tierra! No tienes tu primer estado. Tú y los otros ángeles dejaron

su primer estado, y ahora eres arrojado aquí abajo. Ya no tienes esa autoridad en el

22 James Warren "Jim" Jones (1931-1978) fue el fundador de la secta Templo del Pueblo. Sus miembros fueron
conducidos por él a cometer un suicidio masivo el 18 de noviembre de 1978 ingiriendo veneno, donde
murieron 914 miembros en una comunidad aislada llamada Jonestown en la Guayana Francesa. Jim Jones
murió con los demás de su secta con un disparo en la cabeza - N.T
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cielo. Ya no tienes una parte de ella. Se ha ido completamente, de una vez por todas,

para siempre.

71 (13) Tú que decías en tu corazón: Subiré al cielo; en lo alto, junto a las

estrellas de Dios, levantaré mi trono,

Ahora, fíjense en lo que sigue haciendo este tipo. Él todavía está diciendo, "Todavía

voy a lograrlo. Estuve allí arriba, llegaré de nuevo, y créanme, me haré cargo". Y si

creen que eso es una mentira, qué decir del libro del Apocalipsis, cuando después de

la condena del Trono Blanco, asaltan el campamento sagrado y dicen: "¡Vamos,

muchachos! Vamos a tomar a Dios y a todos"23. Por eso nunca voy a caminar por las

calles de la gloria con ese tipo.

72 Ahora, y él dice:

(13)  .....junto a las estrellas de Dios, levantaré mi trono:

Incluso trató de convencer a Jesús. "Póstrate y adórame, te daré todo lo que tengo

aquí, es mío; tómalo"24. Y lo sigue intentando; lo sigue diciendo.

73 Y por cierto quiero que noten algo aquí. Este tipo, Satanás, es el original, o el

creador de la democracia. Claro, el organizador original. Y esta era termina en la

democracia, ¡los derechos del pueblo! Y él dijo: "¡No voy a escuchar a Dios! ¡Soy

parte de esto! ¡Yo le diré a Dios lo que tiene que hacer!" Qué pasa con la gente que

ora en estos días, y en los servicios de la iglesia, diciéndole a Dios lo que tiene que

hacer; lean sus libros, vamos. Si han pasado por Pentecostés como yo, ya saben todas

las respuestas a este rompecabezas. Ya no es un rompecabezas, es tan claro como la

brillante luz del día que Dios puso por primera vez en esta tierra, es claro como el

cristal. Cualquiera puede verlo, y entender lo que está pasando.

74 Y Satanás llamó a una votación. Dijo: "Vamos, hagamos una votación". La

teocracia no fue negada primero en el Jardín del Edén, fue negada en el cielo; la

democracia original. Y Satanás se paró justo ahí con Miguel, Jesús en esa forma en

que Dios lo tenía, dirigiendo en la adoración.

24 Mateo 4:9

23 Apocalipsis 20:7-9
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75 Ahora,

(13) ...y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados del norte:

(14) sobre las alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo.

(15)  Mas tú derribado eres hasta el Seol, a los lados del abismo.

(16) (Y) Se inclinarán hacia ti los que te vean (verán), te contemplarán,

diciendo: ¿Es éste aquel varón que hacía temblar la tierra, que trastornaba

los reinos;

Uds saben que Jesús es un hombre. La única razón por la que es un hombre, es

porque tomó una figura humana. Esa es la razón que el diablo es un hombre también,

porque él toma una figura humana. Porque Jesús ha sido una medida tomando la

figura humana desde Adán hacia abajo, así lo ha estado haciendo Satanás a través de

la bestia, y a través de Caín y el resto de ellos, todo el camino hacia abajo.

76 Volvamos ahora a Ezequiel, porque voy a empezar a hablar al azar aquí para unir

mis pensamientos. Pero no es demasiado aleatorio, no se preocupen. Muy bien,

versículo 1. [Ezequiel 28:1]

(1) Vino a mí palabra de Jehová, diciendo:

(2) Hijo de hombre, di al príncipe de Tiro: Así ha dicho Jehová el Señor;

(ahora el Hno. Branham admite que esto es una imagen. Es la verdad, pero

tiene que ver con Satanás). Así ha dicho Jehová el Señor: Por cuanto se

enalteció tu corazón, y dijiste: Yo soy un dios, en el trono de Dios estoy

sentado en medio de los mares (esos son pueblos) siendo tú hombre y no

Dios, y has puesto tu corazón como corazón de Dios;

Eso es lo que ocurre en la iglesia de hoy. En 2 Tesalonicenses, el Hno. Branham dijo:

"Ese es el papa perdonando pecados, sentado como Dios".

77 (3) he aquí que tú eres más sabio que Daniel25; no hay secreto que te sea

oculto.

(4) Con tu sabiduría y con tu prudencia has acumulado riquezas, y has

adquirido oro y plata en tus tesoros.

25 No debe confundirse con el profeta bíblico del mismo nombre. Este es Daniel, según la versión griega y la
literatura cananea de Ugarit. Daniel era un héroe de un poema fenicio muy antiguo, conocido en Oriente en la
época de Ezequiel - N.T.
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(5) Con la grandeza de tu sabiduría en tus contrataciones has multiplicado

tus riquezas; y a causa de tus riquezas se ha enaltecido tu corazón.

Eso es Apocalipsis 17 y 18. Babilonia.

(6) (Y) por tanto, así dice Jehová el Señor: Porque pusiste tu corazón como

corazón de Dios; (Perdona pecados y demás. Y tiene adoración, justo más

adelante; gobierna todo).

(7) Por tanto, he aquí que yo traigo sobre ti extranjeros, (y) los fuertes de

las naciones: que desenvainarán (sus) espadas contra la hermosura de tu

sabiduría, y mancharán tu esplendor.

(8) Al sepulcro te harán descender, (para que) y morirás con la muerte con

los que mueren en medio de los mares. (Ahí está de nuevo la gente, ver.)

(9) ¿Hablarás delante del que te mate, diciendo: Yo soy Dios? Tú, hombre

eres, y no Dios, en la mano de tu matador.

Ven, ahí estás de nuevo en el Apocalipsis, capítulo 20.

(10) De muerte de incircuncisos morirás por mano de extranjeros; porque

yo he hablado, dice Jehová el Señor.

(11) Vino a mí la palabra de Jehová, diciendo,

(12) Hijo de hombre, levanta endechas sobre (contra) el rey de Tiro, y dile:

Así ha dicho Jehová el Señor: Tú eras el sello de la perfección, lleno de

sabiduría, y acabado de hermosura.

(13) En Edén, el huerto de Dios estuviste (el rey nunca estuvo allí. Sólo

estuvo representado. Su representación; el diablo estaba allí en forma de

bestia). En Edén, el huerto de Dios estuviste; de toda piedra preciosa era tu

vestidura; de cornerina, topacio, jaspe, crisólito, berilo y ónice; (así

sucesivamente): los primores de tus tamboriles y flautas estuvieron

(fueron) preparados para ti en el día de tu creación..

78 Ahora voy a decirles algo. Esto es un tipo de adoración. Y el estar entre Dios y

cualquier otra cosa que esté allí. Era literalmente igual a Jesús. Literalmente igual.

Pero todo desapareció. Y ahora no hay otro nombre dado bajo el cielo por el cual

podamos ser salvos, sólo hay un mediador entre Dios y el hombre, sólo hay un Sumo

Sacerdote, sólo hay un intercesor, ya no hay nada allí.
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79 Todo lo que había fue estropeado por la democracia. Se echó a perder al votar.

Fue estropeado por pensar, "Hey, tenemos algo en esto". Porque recuerden que les

dije que iniquidad significa perversión de la Palabra. "Eras perfecto en todos tus

caminos, hasta que la perversión de la Palabra tuvo lugar en ti". Y así era Eva. Ella no

era una prostituta a un varón, hasta que ella fue primero una prostituta a la Palabra

de Dios. ¡Mantengan eso claro!

80 El Hno. Branham dijo: "Si ella hubiera estado detrás de la Palabra, y no se hubiera

salido de ella, ¡ella hubiera estado bien! Y ellos habrían venido al acto naturalmente,

al cual deberían haber venido y habrían venido", y he explicado eso y lo he mostrado

a Ud. Tengo más información al respecto; pero no la tengo conmigo esta mañana, el

sermón.

(13) En (Edén), en el huerto de Dios estuviste; (y así sucesivamente.)

(14) Tú, querubín ungido, que cubría: (Traducción Inglesa)

Ese es el secreto. Tú eres el querubín ungido, protector. ¿Quién era Jesús? El ungido.

Así que tienen dos unciones, ¿verdad? Vamos. Y hay una hoja de afeitar entre las dos,

¿verdad?

81 Bien, vamos a la palabra 'unción'. Muy bien, la palabra 'unción', una raíz primaria,

de Dt 28:40, y muchos, muchos otros versos, significa 'untar sobre', es decir 'ungir'.

Así que vayamos a Dt 28:40, y veremos lo rápido que podemos trabajar con estas

escrituras. Y dice:

82 (40) (Porque) Tendrás olivos en todo tu territorio, mas no te ungirás con el

aceite, porque tu aceituna se caerá.

Ahora, les está diciendo allí mismo, la palabra 'ungir' significa tomar el aceite de las

aceitunas, y siguen adelante y se untan con él. Así que eso es lo que significa la

palabra básica 'ungir'. Sin embargo, hay otra raíz primaria o principal en Éxodo 28:41.

Así que echaremos un vistazo a esa. Encontrarán que todas ellas son bastante

parecidas.

83 (41) Y con ellos vestirás a Aarón tu hermano, (ese es el vestido) y sus hijos

con él; y los ungirás, y los consagrarás, (Ahora noten que la unción es

realmente un acto de consagración) y los santificarás, para que sean mis

sacerdotes
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Ahora, por supuesto, la unción con aceite es un símbolo del Espíritu Santo. Así que

estos hombres aquí fueron apartados para los ministerios que el Espíritu Santo

utilizaría y les daría, como si fuera el momento de tomar el oficio o cualquier posición

que iban a tomar.

84 Ahora eso significa frotar con aceite. Ahora, si vamos al Salmo 133, y creo que es

el que quiero. Si no lo es, tendremos que saltarlo. Pero, de acuerdo.

(1) !!Mirad cuán bueno y cuán delicioso es habitar los hermanos juntos en

armonía!

(2) Es como el buen óleo (o el aceite) sobre la cabeza, el cual desciende

sobre la barba, la barba de Aarón: y baja hasta el borde de sus vestiduras;

(3) Como el rocío de Hermón,

Así que estamos hablando aquí ahora en simbología, el aceite efectivamente muestra

físicamente que estas personas tienen positivamente la Palabra de Dios y el derecho

de Dios en sus posiciones para ejercer sus deberes según lo establecido como

ministros de Dios, para el pueblo, con el pueblo, para que Dios sea adorado y servido.

Así que aquí tenemos esta unción, esta unción26 por así decirlo.

85 Ahora, el significado básico es 'ungir', que es por implicación 'consagrar al oficio

que tienen', también significa 'pintar'. Así que eso es muy bueno de ese. Ahora, si

vamos al Salmo 2:2. Es un libro muy largo, no puedo recorrerlo. 2:2.

(2) Se levantarán los reyes de la tierra, Y príncipes consultarán unidos

Contra Jehová y contra su ungido, diciendo:

86 Ahora, lo que estamos viendo aquí es también en 1 Samuel 24:6:

(6) Y dijo a sus hombres: Jehová me guarde de hacer tal cosa contra mi

señor, el ungido de Jehová, que yo extienda mi mano contra él; porque es

el ungido de Jehová. (Y luego el versículo 10):

(10) He aquí han visto hoy tus ojos cómo Jehová te ha puesto hoy en mis

manos en la cueva; y me dijeron (lo mismo) que te matase, pero te

26 Del inglés "smearing" que literalmente se refiere a "ungir", "untar"; "engrasar"; "embadurnar" - N.T.
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perdoné, porque dije: No extenderé mi mano contra mi señor, porque es el

ungido de Jehová.

87 Ahora esa palabra viene de la raíz que significa 'frotar' o 'untar con aceite', que

significa 'ungir', por implicación es 'consagrar', y usualmente se refiere a una persona

consagrada como un sacerdote o un rey, pero especialmente al Mesías. Así que

ahora, tenemos el hecho de que Dios ha colocado a alguien y en realidad está

manifestando la colocación del mismo por los derechos que se van a utilizar con el fin

de ponerlo en ese oficio en particular.

88 Ahora, también encontramos en Exodo 25:6, dice:

(6) aceite para el alumbrado, especias para el aceite de la unción y para

(el) incienso aromático,

Ahora bien, eso es algo que se debe mezclar en el aceite de allí. Y ahí también lo que

encontramos aquí, es un ungüento, y por implicación significa 'un regalo consagrado'.

Así que pueden ver que aquí se usa algo en conjunción con otra cosa.

89 Ahora, estas palabras que he expresado, todas excepto la primera palabra en Dt

28:40, tienen sus raíces en la palabra que significa 'frotar con aceite'. Así que tienes

Dt 28:40, es una palabra que se sostiene por sí misma, primaria. Pero todas las

demás, en Ex 28:41, que es 'ungir', y al implicar 'consagrar'. También por aquí, el

ungido del Señor, como el Mesías, también tiene su misma raíz en esa palabra. Y en

este último que leí, Éxodo 25, también tiene sus raíces en la misma palabra.

Definitivamente en ese orden particular.

90 Ahora, cuando miramos "tú eras el querubín ungido que cubre", esa es otra

palabra-raíz. ¿Eh? ¿Me siguen? Todas estas otras tienen la misma raíz. Mesías. El Rey

David. Aarón. Bajan igual. ¿Me siguen? Toda esa unción. Todo está en un tipo. Tienen

aceite. El Espíritu Santo en Efesios 4 estableció un ministerio quíntuple. En 1 Corintios

12, cada miembro establecido. ¿Verdad? Todo el mundo para estar en el cuerpo debe

ser simiente, bautizado con el Espíritu Santo, y establecido, ¿correcto? Todo de la

misma fuente. Todo la misma unción. Todo el camino hacia abajo. ¿Correcto?

¿Entienden lo que estoy diciendo? La siguiente palabra "ungir" que se refiere a

Satanás, no es así. Así que vamos a echarle un vistazo.
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91 Entonces, vamos a Ezequiel 28:14. En otras palabras, las palabras que les di tienen

una relación perfecta. Una bajada absoluta. De modo que no hay rizos, ni perversión,

bajando directamente. Así que vamos a Ezequiel 28:14.

(14) Tú querubín ungido que cubre; yo te puse: (traducción inglesa)

Oh-ho. Aquí hay un hijo de la mañana, es sólo una parte de una creación, una parte

muy importante, muy, muy importante, y no es un hijo de Dios, no. Es el hijo del

principio de la luz, y estas cosas las encontramos en las escrituras, y es el querubín

ungido, está ungido. Así que echemos un vistazo a la palabra 'ungido'.

92 Ahora, esto definitivamente viene de la misma palabra raíz, pero el significado es

cambiado. Viniendo de la misma palabra raíz, no importa si lo hace. Hay algo ahí que

ahora es diferente. Hay algo ahora que crea su propia línea. Hay algo allí para un

propósito especial, que el propósito no está en esta área particular de la cual yo

hablo concerniente a Dios, Su Hijo, y los hijos de Dios Todopoderoso.

93 Ahora, esto es lo que significa. Significa ungido en el sentido de expansión. En el

sentido de expansión. Si yo expandí mi casa, ¿qué significa que le hice? Díganme. Le

agregué algo. ¿Qué dice la Biblia sobre añadir? La muerte, ¿no? La muerte. Así que

no hay tal cosa como una versión expandida de la Biblia, no hay tal cosa como una

revelación expandida. Si lo hay es muy, muy peligroso, y los destruirá.

94 Ahora bien, en el sentido de expansión, de extensión, es decir con el ala

extendida. Por lo tanto, hay una unción que viene del Dios original que

definitivamente es de Dios, pero algo sucede. No va al gemelo que sigue a Miguel, va

al gemelo que tiene una familia, y tiene esta unción, que es un ajuste de Dios, que es

un oficio de Dios, que evidentemente hay una vida de Dios a esto, porque

enfrentémoslo, ni siquiera el diablo puede vivir sin el permiso de Dios, porque todas

las cosas son hechas por Él, y todas las cosas son mantenidas por Él.

95 Hay algo allí entonces que el diablo tenía, "Tú eras perfecto en todos tus caminos,

y las unciones caían igualmente, hasta que cambiaste esa palabra". ¿Eh? Ah. El filo de

la hoja de afeitar. Porque una es la realidad definitiva para una Novia, la otra es una

realidad pervertida con la que los que no traen sus obras a la luz comenzarán a

engañar y a enredar, y se meterán a sí mismos y a todos los demás en problemas. Así

que ahí es donde entra la hoja de afeitar de afeitar. Definitivamente. Definitivamente

entró.
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96 Ahora, "Tú eras el querubín que cubre". Ezequiel 28:14

(14) Tú eras el querubín ungido que cubre, yo te puse:

En otras palabras, la unción fue absolutamente permitida por Dios, en cuanto al

original. Ahora, llamé a mi buen amigo Peter Gatcho, mi buen hermano, que es

sabemos un químico excepcional. Si no lo fuera, no estaría donde está hoy en ...?.... Y

llamé a Russ y Russ también me dio una buena idea, pero cuando Peter me devolvió

la llamada conseguí lo que quería. También obtuve lo que quería de ti, Russ, estaba

bien; eres limitado como yo.

97 Así que le dije a Peter: "Peter, quiero algo en química que pueda ilustrar una

verdad espiritual". Ahora puede que te confunda más que nunca cuando termine,

pero no creo que lo haga. Dije, "Puedes darme un compuesto, como supongamos

que es "XYZ", y "X" es lo definitivo, pero al sacar eso, puedo usar la realidad básica de

ello, y sin embargo aquí, hay un cambio".

98 Y Russ me dio cuando hablé sobre el carbón, dijo: "Bueno Lee, tienes un buen

punto allí, porque el carbón es carbono con aditivos, y puedes tomar el mismo

carbono bajo presión y hacer un diamante". Y así es, pueden hacerlo.

99 Pero la razón por la que me gusta Peter es porque la visión que me dio es esta,

dijo: "Lee, toma la insulina. La insulina es una proteína. Está en los seres humanos,

está en los cerdos. Está en los animales. Pero la insulina que está en los animales es

diferente a la de los seres humanos debido a ciertas enzimas." Ahora dijo: "Hay

personas que pueden tomar la insulina de un cerdo, y no obtienen ninguna reacción.

Y otros la toman; obtienen una reacción. Pero si usted puede obtener la insulina

humana, no le dará una reacción, porque usted ve, es fiel a la especie ". ¡Es la misma

cosa básica ahí atrás! La insulina convirtiendo el azúcar, supongo, en almidón. De

todos modos tiene que ver con la ...?... hacer la insulina, y ahí es donde sus procesos

de azúcar y todo.

100 Verán, lo que estoy viendo es esto, básicamente esa unción; genuina unción real.

Podrían tomarla, y cuando la toman en cierta área, ¡no le quedaría a la Novia! Podría

encajar en los cerdos, los animales. No lo haría. Ahora pueden tomar esta insulina, y

la toman de nuevo, la insulina es insulina. Y hace una cosa determinada a pesar de
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todo. Pero en los animales hay algo, y en los seres humanos hay otro algo. ¿Y saben

qué es? Uno tiene la Palabra, y el otro no.

101 Bueno, vamos. Ahora vean la diferencia de la hoja de afeitar justo en esta hora.

Comenzó muy, muy atrás. Y Marcos 16 puede ser usado como insulina, en las ovejas,

las cabras, los cerdos, los perros. Pueden ser ungidos, y es una unción verdadera,

todavía es insulina, todavía es el Espíritu Santo, pero depende de uds, lo que está en

sus genes, ¿eh? Sus enzimas. ¿Qué sucede? Se manifestará, oh, tomará el azúcar y lo

convertirá. Oh, sí. Le evitará tener agua en su sistema, y quedarse ciego, y perder sus

funciones sexuales, y todo lo demás, y la diabetes; oh es una gran cosa. Sí, es una

gran cosa. Mándarte al infierno, también.

102 La misma unción en estos falsos trae Marcos 16. Porque siempre ha estado ahí. Y

ellos siempre miran hacia atrás y dicen, "Marcos 16 es, Marcos 16". Nadie lo niega.

Entonces, ¿cómo es que ellos niegan la confesión que les mostré hace poco, en la

Simiente de Discrepancia, que esa palabra "confesión" tiene un elemento de tiempo

en ella? No es sólo decir lo mismo, oh no. Pueden repetir la Biblia de principio a fin.

Pueden venir, y todos podemos venir, y no tenemos que ser... ¡ni siquiera agnósticos!

"Por qué, no sé si hay un Dios o no. ¡Claro que sabemos que hay un Dios! No soy

ateo, seguro que hay un Dios; ¡no digan nunca que no lo hay! Pero jajaja, yo soy

gnóstico. Puedo añadir, puedo cambiar. Puedo trabajar en ello".

103 Y el diablo, mi hermano/hermana, no es un agnóstico. Ni siquiera es ateo. Nunca

lo fue y nunca lo será. Es un gnóstico. "Puedo cambiarle. Puedo hacer lo que quiera.

Puedo salirme con la mía". No pueden salirse con la suya. Así que eso es lo que están

viendo.

Ahora, "Tú eras el querubín ungido que cubre". La palabra 'cubrir' se usa también en

el verso 16. [Ezequiel 28:16]

(16) ...y te destruiré, querubín cubridor, de en medio de las piedras.

104 Bien, la palabra 'cubrir' puede o no valer la pena de ser examinada. Ex 33:22,

este es uno difícil aquí. Y este es Moisés. Verso 18,

(18) ...te ruego que me muestres tu gloria.

(19) Y le respondió: Yo haré pasar todo mi bien delante de ti, y proclamaré

el nombre de Jehová delante de ti; y tendré misericordia del que tendré
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misericordia, y seré clemente para con el que seré clemente. (Esto lo cita

Pablo en Romanos 9).

(20) Dijo más: No podrás ver mi rostro; porque no me verá hombre, y

vivirá.

(21) Y dijo aún Jehová: He aquí un lugar junto a mí, y tú estarás sobre la

peña; (Esa es la roca de la revelación, sin duda).

(22) y cuando pase mi gloria, yo te pondré en una hendidura de la peña, y

te cubriré con mi mano hasta que haya pasado.

(23) Después apartaré mi mano, y verás mis espaldas; mas no se verá mi

rostro.

105 Ahora, por supuesto, para mí eso es un asunto de la misma cosa hoy con el Hno.

Branham. donde Dios le mostró la gloria por el mismo hecho de manifestar la

Palabra, que Dios le dio al Hno. Branham, vindicada a nosotros, probando que este es

Dios mismo. No hay duda de ello; esto es Dios. No podemos ser agnósticos. No

podemos ser ateos. Sólo podemos ser una cosa, y eso es gnóstico. Podemos tomar o

añadir. Podemos reclamar una revelación superior, o una revelación diferente. Y

decir: "¿Qué importa?" De hecho el asunto es, lo que están diciendo, y yo estaría

diciendo es esto: "Estamos por encima de todo, somos más grandes".

106 Uds saben, debieron estar cerca de ese hombre; saldrían conociendo la Presencia

de Dios y se preguntarían a qué atenerse. Y no se trataba de que este hombre fuera

algo tan diferente a nosotros. Estamos hablando de que Dios utilizó un recipiente

para una ocasión muy, muy especial. Que no era para Él mismo, no, no, no. Era para

la Novia. El Hno. Branham incluso dijo: "Si la mano lo hace, la Novia lo hace". Y él

estaba haciendo todo como la mano. Manifestando, ¿ven?

107 Muy bien, así que lo que vemos aquí entonces, hay una cobertura. Ahora la raíz

principal para la palabra 'cobertura' significa 'entrelazar'27. Eso sería como una

enredadera, o como una pantalla. ¿Ven? Y por implicación, significa 'cercar' o 'cubrir'.

En sentido figurado significa 'cubrir como defensa' o 'defender' o 'cercar'. Así pues,

podríamos ir a Ex 37:9, creo que es lo que tengo anotado aquí, si no es así, iremos al

siguiente.

(9) Y los querubines extendían sus alas por encima, cubriendo con sus alas

el propiciatorio; y sus rostros el uno enfrente del otro miraban hacia el

propiciatorio (al este).

27 Del inglés "to entwine" que también significa "entretejer"; "enredar"; "acurrucarse" - N.T.
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Ahora bien, lo que había en esa Arca del Pacto era, por supuesto, la vara de Aarón

que brotaba, el maná y la Palabra de Dios. Y recuerden, la vara de Aarón que brotó se

perdió o murió, y el maná, los gusanos se lo llevaron; finalmente se fue. ¿Pero qué se

quedó? La Palabra. Y los arcángeles allí, en el asiento, la cubierta, mostraban

guardando esa Palabra, la Palabra de Dios, sólo como la fuente de adoración en la

que ellos estaban comprometidos, y mientras ellos estaban con esa Palabra,

guardando la Palabra, manteniendo la Palabra, estando allí mismo con Ella, había

misericordia, había justicia, todo estaba allí, más la adoración y el servicio del Dios

Todopoderoso.

109 Ahora, quiero mirar otra palabra aquí, y eso es Job 40:22. Job 40:22. Y voy a sacar

una conclusión aquí, no tenemos que creerlo, es sólo una idea, porque oiga, no soy

profeta, pero estoy buscando algo aquí. 40:22. Y dice:

(22) Los árboles sombríos lo cubren con su sombra; (Los árboles de sombra

lo cubren con su sombra)

Usted sabe, un árbol está hecho de hojas, donde el sol realmente no pasa, pero hay

rupturas allí, usted sabe, es como un trabajo de celosía de nuevo. Así que el

pensamiento de cubrir aquí, como lo veo, es una cuestión de donde la luz puede

venir a través. Donde la luz puede realmente venir a través de Dios a la gente. Dios no

es tan oscuro e incapaz de ser visto y conocido que no pueda ser conocido. De hecho

hay una conciencia de la que nos habla Romanos, cuando ellos conocieron a Dios, lo

que significa que ellos estaban verdaderamente conscientes de Dios, como hoy

tenemos ASÍ DICE EL SEÑOR. Ellos eran verdaderamente conscientes.

110 Y así, esto me mostraría como yo lo veo, Dios generalmente trae Su luz a través

del hombre, Dios trayendo Su luz por medio del profeta. Dios lo trae. Año tras año,

año tras año, Dios sacando a relucir Su luz. Y estos aquí deben ser aquellos que son

capaces de caminar en la luz y estar en esa luz, y ven que Satanás nunca entró en ella.

Porque la habilidad estaba ahí para obedecer o desobedecer. Es por eso que Jesús era

conocido como el Hijo de la obediencia, y Satanás como el hijo de la desobediencia.

Por eso en el Jardín del Edén había un árbol allí. Ahí es donde tuvo lugar la

democracia. Justo en el jardín. El diablo entró y me dijo: "Dame un voto". "Oye, haz

tu propia decisión”
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111 Les digo que no hay nada realmente sólido en nada. Y el Hno. Branham y todos

los que les hablan de fe le dirán que no hay nada sólido en cuanto a la fe en lo que

respecta al razonamiento del hombre, es una revelación. Y lo que tomamos como

evidencia científica, la ciencia se ríe y simplemente la excita. Vamos a ellos y les

decimos: "Pruébenlo. Había dos padres, y una madre." Ellos dicen, "Si, así que qué,

pudieron ser una docena realmente, eso es todo lo que encontramos." No pueden

hacerlo.

112 Pero qué luz nos llega. Esa luz es una luz vindicada, es una luz verdadera y

maravillosa, y esas personas allí, que tienen esta luz maravillosa, seres humanos,

vasos de barro, realmente no importa, estamos aquí hoy para defender la Palabra de

Dios. Como dije el otro día, soy como el apóstol Pablo, no estoy preparado para la

defensa de la moral. Ahora dejemos esto claro. Voy a repetirlo, porque nunca se los

dije, se lo dije a Lloyd. No estoy preparado para la defensa de la moral, estoy listo

para la defensa del Evangelio, y si tienen el Evangelio, ¡tendrán la moral!

113 Ahí es donde Pablo golpeó a los judíos. "Me hacen reír". Él dijo: "Los gentiles por

naturaleza no hacen las cosas que están haciendo, y ni siquiera tienen la Palabra de

Dios. ¿Qué les pasa?"

114 Así que si Uds y yo nacimos de nuevo, no estaremos ahí afuera deseando,

robando, mintiendo y haciendo todo. No, está escrito en nuestros corazones y en

nuestras mentes por el poder de Dios. Estoy listo para la defensa del Evangelio. El

poder de Dios a la salvación. Y lo que sale de Su salvación es una vida, y que la vida

será traducida de esta Palabra aquí, no se preocupen. Estará ahí. Así que estoy listo

para la defensa del Evangelio, y yo sólo soy una persona común y corriente, uds son

ordinarios... [Fin del lado dos de la cinta uno.] Gente. Pero estamos listos para ello.

115 Ahora voy a ir a la palabra 'cubierta' una vez más, y está aquí en 28:13, "Tú eras

el querubín que cubre", y eso se toma de la palabra que significa "una cubierta", que

es "una guarnición". Y una guarnición es un adorno o una decoración o un adorno.

Ahora, él dijo, "Tú fuiste establecido allí como una cubierta. Te pusieron allí como

adorno. Te pusieron allí como una joya. Y lo tiraste todo a la basura."

116 También estamos puestos como joyas para Su corona, como ornamentación. Es

lo mismo que Jesús, seguimos Sus pasos. Así que estamos en un reino hoy en el que

sabemos como ninguna otra edad nunca lo sabíamos, excepto la primera edad, y no

creo que lo supieran cómo lo sabemos, porque es una revelación de tiempo final
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como nunca antes. Completamente embellecido, completamente sacado.

Entendemos los dos espíritus. Los dos espíritus al final son positivamente la

diferencia de hoja de afeitar. ¡Y el único espíritu reconoce al profeta de Dios que

viene según Deuteronomio 18, y reconoce que el resto es Deuteronomio 13!

117 Mientras que el mundo de la paja de los Pentecostales, todo es Marcos 16,

donde es para que lo necesitábamos hermano Branham, ni siquiera lo necesitábamos

para eso. Como ese tipo de Saskatchewan ahora. Él dijo: "Si hubiéramos orado, Dios

no habría tenido que enviar al hermano Branham". Tal vez usted sabe quién es Bob;

ya lo han oído suficientes veces. Espero que no sean como él. ¿Saben lo que eso

significa? "Bendice a Dios, nosotros como pequeño grupo, lo habríamos traído todo.

Venga, sí. Habríamos tenido un voto. Habríamos tenido la mente de Dios. Oh sí."

Vamos, gente. No tengo que tomar un cuchillo y cortarles, y luego frotar sal y ajo en

sus heridas, y vinagre. ¿O tengo que hacerlo? Diré una cosa sobre algunas personas.

Ni siquiera tienen lo que tiene el diablo, porque él tiembla. Y tampoco he terminado

de predicar sobre la Mayordomía todavía28.

118 Quiero cerrar, y vamos a hablar de este Alfa desde el principio. Empezó con

Satanás y Miguel. Él bajó a la tierra, el árbol de la luz y la vida contra el árbol del

conocimiento del bien y del mal, que por supuesto representan los mismos dos: el

Hijo de Dios, y el hijo de la mañana. Uno por nacimiento, otro por creación. Uno que

era tan simple, todo lo que Dios dijo estaba bien por Él, porque Dios lo dijo. El otro

era tan inteligente que selló la suma de sabiduría, tenía todas las respuestas. Y todos

estaban equivocados. Pero él podría hacer que suene muy bien; fue estrictamente

por los sentidos, el otro fue estrictamente por la fe. Los vimos en el jardín.

119 Los vimos apelar el árbol de la vida y el árbol del conocimiento del bien y del mal

a una mujer, representando a la iglesia. Y se soltó de detrás de la Palabra y se cayó y

se convirtió en prostituta. Y era una prostituta, no fue violada, era una prostituta. Ella

dio su consentimiento a un acto al que no debería haber dado su consentimiento. Así

que era una prostituta antes de ser prostituta. Es por eso que ella estaba fuera de la

primera creación, y ella no era una idea posterior29, pero fue traída más tarde.

29 Del inglés "afterthought", que significa algo no pensado anteriormente, idea que surge tardíamente;
reflexión tardía, algo repensado, reconsiderado, añadido pensamiento posterior, algo repensado,
reconsiderado, añadido - N.T.

28 La serie "Mayordomía", interrumpida por este sermón, se reanudará pronto y durará un año y medio - N.T.
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120 Y vemos lo mismo que sucedió en el momento del Éxodo de Moisés. Y el pastor

Faraón estaba allí, y tenía dos predicadores inteligentes llamados Jannes y Jambres, y

lo que Moisés podía hacer, ellos también podían hacer. Y en consecuencia vimos la

política, mezclada con la religión, lo mismo que vimos la política mezclada con la

religión en el Jardín del Edén. Porque el diablo le dijo a la reina del jardín que era

co-igual con el rey allí, Adán. Y él dijo: "Escucha, esta es una sociedad democrática.

Puedes votar por mí y ser tu propio jefe."

121 Hoy tenemos los derechos de la gente; es una sociedad democrática. Votamos lo

que queremos, obtenemos nuestros propios derechos, y le decimos a Dios qué hacer,

y todos los demás qué hacer, pero ustedes se dan cuenta, Dios no hace lo que le

decimos que haga, y tampoco los políticos hacen lo que les decimos que hagan. Sólo

hay una persona dirigiendo el programa y ese es el diablo, en una institución

democrática. Recuerden esto, todo el gobierno es del diablo. Democracia, igual que

totalitaria, comunismo, nazismo, fascismo, o cualquier otra cosa que quieras sacar, es

todo lo mismo. Y ya sean el emir o sean el? idolo?, no importa. Involucrado en la

política, son del diablo, y Dios no tiene nada que ver. Pero siempre hablan como si

Dios lo hiciera, y Dios está de nuestro lado. Les voy a decir una cosa que es verdad,

Dios no está del lado de nadie. Depende, ¿están del lado de Dios? Así ha sido siempre

el llamado y siempre lo será.

122 Así que el pastor Faraón se levantó, los dos espíritus estaban en la tierra. Y al ir

por el camino, fueron a Baalpeor, y allí de nuevo el Jardín del Edén vino a la vista, y se

sintieron seducidos por el sexo. Y si miran la palabra 'Baalpeor'30, van a encontrar que

es la adoración de los genitales femeninos, y tuvieron una gran fiesta, y Balaam, el

falso profeta se quedó allí, y él dijo: "Vamos, todos somos hermanos, somos

democráticos. Estamos organizados, podemos reunirnos, no tenemos ningún

problema".

123 Y el Espíritu de Dios, pervertido de la Palabra, irrumpió sobre ese hombre y él era

verdaderamente un profeta, y profetizó tratando de alejar a Israel de Dios, su

profecía cayó plana, porque Dios no le dejaba profetizar nada más que bien hacia

Israel, sino que los seducía por la carne. Él llegó a ser organizado hacia la mujer y

huyó.

30 "Baal Peor" (o "Baal Fegor") significa "Señor de Peor"; se trata de una deidad obscena de los moabitas
adorada en la cima del monte Peor - N.T.
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124 Por el camino nos encontramos con Coré, Datán y Abiram31. Y fueron los días

modernos a los que el hermano Branham se opuso en sus mensajes, contra los

pentecostales, porque es una auténtica unción. Y recuerden, el diablo no tiene otro

espíritu que ese Dios le permita tener, además de aquel creado uno que él dio. Eso

estaba permitido. Todo poder es de Dios, de toda autoridad, de cada palabra, no hay

nada que no sea de Dios, es lo que hacen con él. Es lo que hacen con él. Ahí es donde

mayordomía se volvió caótico. Ahí es donde todavía está caótico. Un día el

Mayordomo Fiel nos pondrá a todos en nuestro lugar, y Él tendrá que hacerlo por una

resurrección, y un cambio.

125 Pero ellos se fueron por el camino, y estaban Coré, Datán y Abiram. Y se

levantaron con el don de profecía. Y profetizaron. Y eran genuinos en sus profecías. Y

ellos dijeron, "Escucha, tenemos el Espíritu de Dios. ¿Qué hace este Moisés? ¿Qué le

hace pensar que es el cabecilla? ¿Qué le hace pensar que él oye de Dios y nosotros

no?32" Y Pablo dijo lo mismo: "Si algún hombre es profeta, si tiene algo que decir,

cualquier autoridad, él admitirá, él les dirá, que lo que yo tengo, y yo solo, tengo la

Palabra de Dios Todopoderoso."33

126 Y esa fue la única vez que Moisés se enojó. Y eso es lo que William Branham

levantó. No vendrían y se pararían a su lado; lo habrían llevado a cabo los pies

primero. Y Moisés dijo: "Dios, si lo que dicen es correcto, te deshaces de mí o te

deshaces de ellos".

Y Dios dice, "Retrocede".

127 ¡Amén! Los gnósticos no pueden gritar donde gritamos. ¡No pueden gritar donde

gritamos! Correré por ahí... ¿Quieren seguirme? Hey, si la gente sólo quiere que corra

por un edificio, si eso los hace felices, lo haré. Tengo ochenta y dos años, pero puedo

saltar. Y algunos de ustedes pueden ayudarme a saltar. Si no puedo saltar lo

suficientemente alto. Sí. Yo mismo, siento que algo está terriblemente, terriblemente

mal ahí fuera.

Y él dijo, "Si ellos mueren una muerte natural, nunca fui enviado."34

"A un lado."

34 Números 16:29

33 1 Corintios 14:37 - NT

32 Números 16:3

31 En realidad, la rebelión de Coré, Datán y Abiram fue anterior al encuentro de Israel con Balaam - N.T.
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128 Y el fuego los destruyó a ellos y a todas sus familias. Porque los hijos construyen

familias. Uno está permitido de Dios, pero no de Dios. Y uno no está permitido de

Dios, pero es de Dios. Preconocimiento, elegido, predestinado, hasta el final.

129 Así que William Branham se enfrentó a los Pentecostales. Y ellos volvieron a las

Escrituras, y lucharon con las Escrituras para demostrar que no necesitaban que el

profeta fuera enviado de Dios. Y ellos dijeron, "¿Por qué, Nosotros podemos hablar

en lenguas. Hemos resucitado a los muertos. ¿Por qué algunos de nuestros miembros

aquí, oran por dientes y el oro llena todos sus dientes." Sí. Interesante. Interesante.

Puedo decirles de dónde viene eso, sólo denme tiempo, aún no he llegado a la

Mayordomía. Sí. "¿Por qué escucha, oramos por los enfermos y ellos son sanados!"

130 Y Oral Roberts, no tengo nada en contra del hombre, excepto que sé que es de la

vid falsa. Lo vi en Columbus. Trajeron a un chico, todo hinchado, un hombrecito

gordo, porque no podía caminar. Tal vez comió demasiado. Su padre lo llevaba, y sus

piernas colgaban como palos de macarrones cocidos, saludando en el viento. Oral

dijo: "Ven aquí". Oró. Se puso sobre él, corrió. Una mujer vino con el cuello roto.

Hablan de ser temerario. Aquí. ¡Crujido! ¿Me oyen...? ... Podría haberse roto el

cuello. Perfectamente sanado.

131 Vi en diez minutos, milagro, milagro, milagro, por supuesto en el hermano

Branham, en 1958, vimos cincuenta en cincuenta minutos. Esa reunión fue tan tensa

con el poder de Dios y la fe, si yo hubiera dicho, "Ahora el hermano Branham va a

estornudar tres veces, en el tercer estornudo, Uds son sanados", todos habrían sido

sanados. No se llamó a una persona que no estuviera sanada. La mejor reunión que

vi en mi vida, fuera de la original, cuando me dijo: "Tráeme veinticinco de tus peores

casos".

132 Así que el hermano Branham se enfrentó a esta gente. Los falsos ungidos. Los

Janes y Jambres habían estado allí todo el tiempo. Están en las religiones papal y

protestante donde toman autoridad, y mezclan su política con su religión. Y se retiran

como los falsos profetas con la religión hecha por el hombre del gnosticismo donde el

Papa agrega, y el Papa se lleva, y el Papa tiene una revelación más alta, de hecho los

católicos se jactan de que escribieron la Biblia. Ese es el mayor montón de tonterías

que he oído en mi vida, nunca escribieron ninguna Biblia. La Biblia fue escrita; ellos la

pervirtieron. La pusieron en el latín, que es el ...? ..., luego lo tradujeron de nuevo al

inglés. ¿Cuál es el problema? Tan lleno de errores que es lamentable. Terriblemente
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lamentable. ¿Pero lo ven todo bien hoy? Tienen su... y cuando el Hno. Branham se

levantó, ¿qué estaba pasando? Tenían a sus papas y a sus líderes protestantes

alineados.

133 Y el Papa viene a la escena, y dijo: "Soy el líder de los protestantes". Él dijo:

"Puedo reclamar a todos los niños. Todos bautizados en Padre, Hijo y Espíritu Santo

son católicos romanos, porque lo inventamos. Lo hicimos." Y es un registro histórico

que es la verdad. Reclaman cada uno. Y hace años no podías casarte ante el altar.

Tenías que ir detrás del altar. Era un católico protestante. Ya no. Si te bautizan en

Padre, Hijo y Espíritu Santo, eres católico. Y la revista Time lo demostró35. Cada

organización, cada una ha venido de Roma. Admitamos que el hermano Branham

demostró científicamente, históricamente, cien por cien correcto.

134 Y están vuestros Janes y Jambres. Ahí está tu línea bajando. Donde teníamos a

nuestros verdaderos hombres de Dios, a esos reformistas y a un profeta, siempre

hemos tenido al Papa y a estos hombres ahí parados y diciendo: "Lo sabemos.

Nosotros somos los que." Ahora el último Papa es el más peligroso, porque estamos

llegando hasta el final de los tiempos. Y él dijo: "Viene un mal Papa. Y quiero que

ustedes, los católicos, sepan que cuando venga, no tenemos nada que ver con él, no,

no, los voy a salvaguardar. Sí." Va a venir con halagos y engañar a todo el mundo.

Igual que este tipo ha engañado a todo el mundo ahora mismo.

135 Miren, justo hoy, cuando Pablo estaba allí, estaban los gnósticos y los que decían

estar separados, sin embargo, estaban de acuerdo con Pablo hasta el punto de que

podían usarlo. y tenemos a las personas que estaban de acuerdo con el Branham en

la medida en que ellos lo usaban. Ellos dirán, "Él era un hombre enviado de Dios,

pero él no estaba aquí para darnos la verdad, ya teníamos la verdad, aleluya. Sólo

muestra lo que podía ser hecho." No volverían a la Biblia.

136 Tan cerca, los mismos elegidos no serán engañados, y sólo ellos. La virgen fatua

morirá por lo que no tomaron. Y todos los demás irán al Lago del Fuego, porque esta

es la edad de la paja. ¿Me dicen que me equivoco? Luego lean su Biblia,

hermano/hermana. Díganme que el profeta cometió un error cuando llamó a los

pentecostales paja. Vamos, haganlo. Vamos. Sólo soy un loro. Sólo soy una caja de

resonancia que suena de nuevo lo que dijo el profeta. No tengo nada que ver con

35 Se refiere tal vez al número 23 del 5/12/1955, cuya portada trata de algunos cambios sufridos por las
actuales iglesias protestantes -especialmente la iglesia bautista- en comparación con la iglesia primitiva,
cuando el bautismo hasta el año 100 d.C. todavía se realizaba en el nombre del Señor Jesús y que luego fue
sustituido por el bautismo trinitario -N.T.
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esto. Este no es mi libro. Nunca lo escribí. No lo interpreto. No tengo nada que ver

como persona. Pero había un hombre enviado de Dios cuyo nombre era William

Branham, y abrió el libro y nos reveló los misterios. Y nos mostró la verdad.

137 Ahora bien, el que cree en Él no será condenado. Y nunca vendrá a juicio. Y el

mismo hombre parado aquí con el mismo Dios, y dijo: "Condeno a esta generación.

Pero la pequeña novia, mano izquierda, mano derecha, dos vides, un Dios, una

palabra, una positiva, una negativa. Pero tú ni siquiera lo hiciste, eres la Novia justa,

sin pecado y perfecta del Señor Jesucristo."

138 No sé si me siento así o no, no importa que no pueda probarlo; No importa. Pero

puedo decirlo, porque él lo dijo. Y al decirlo lo estoy confesando, porque la confesión

tiene un elemento de tiempo y hora, no sólo la Palabra que se dijo, sino que es una

carne espiritual en su debido tiempo, y esta es esa temporada.

139 Levantemos y seamos despedidos, y mientras estamos, recordemos esto.

Podemos ser sanados. Tenemos este Mensaje para nuestra sanidad. Lo tenemos para

nuestra vida. Y la sanidad es parte de la vida. Como dijo el hermano Branham: "La

sanidad está dentro de uds. No traten de llevarlo demasiado lejos." Lo cual es cierto.

No pueden escapar de la tumba, hermano/hermana, si Dios se la ha ordenado. Y

nunca escaparán de estar aquí para ser inmortal si Dios se lo ordena. Entonces,

¿quién puede resistir Su voluntad? Nadie. Entonces, ¿por qué no sólo decir: "Gracias

Jesús", y caminar en la luz? Oremos.

140 Padre Celestial, al seguir nuestro camino, si es que lo hacemos, que llevemos las

palabras con nosotros que hemos aprendido esta mañana, y visto tan claramente en

la Palabra, tal vez nunca antes, y con suerte como nunca antes, pero ahora con un

entendimiento en el fondo de nosotros, para entender la diferencia de hoja de

afeitar, para ver estas mismas cosas en Tu Palabra, Señor, incluso manifestadas plena

y perfectamente en química y naturaleza, porque verdaderamente se te ve en la

naturaleza. Es tan cierto; todo es tan cierto, Señor. Todo es tan cierto. Es tan

maravilloso que los confines del mundo hayan caído sobre nosotros, que el tiempo y

la eternidad se hayan mezclado, el Séptimo Sello como una vela romana, que nos

mueve de la ignorancia a la sabiduría de Dios. Movernos de la esclavitud de Satanás y

de la muerte a la inmortalidad en Cristo Jesús, la Palabra de la hora.

141 Señor, que ningún hombre piense diferente. Seamos como esta mañana Señor,

no me importa lo que nos hagas Señor, y cómo lo haces. Pero llévanos a ese lugar que
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Pablo quería la iglesia corinto, si algún hombre piensa que ha nacido de nuevo,

cualquier hombre piensa que es un profeta, no importa lo que piense, si piensa en

esta línea que hay algo en él, que reconozca y superponga cada pensamiento y todo

lo que la Palabra vindicada es para esta hora.

142 Concédenos eso a Señor a medida que avanzamos, y ayúdanos a caminar en la

luz, y en la comodidad de las Escrituras, y vivir en el Espíritu, y cualquier unción que

tengamos sobre nosotros, creyendo y sabiendo que es de Dios. Que salga como la

carne en este debido tiempo en nuestra vida, para que podamos cumplir con las

obligaciones, Señor, no sólo eso, sino sobre todo la gran posición y honor que nos has

otorgado a través del ministerio de Jesucristo, el Espíritu Santo trayendo el cuerpo de

Cristo.

143 Nos encomendamos ante Ti, Señor, en esta hora, para sanar a los enfermos entre

nosotros, y para dar gracia por cada momento de necesidad, Señor, anima a aquellos

Señor que necesitan ser animados, y si hay moralismo entre nosotros, traernos de

inmediato, Señor, porque sabemos que no hay lugar para eso en el Reino, en

absoluto, en absoluto. Así que Señor que se haga Tu voluntad. Te damos alabanza y

honor, en el nombre de Jesús, oramos. Amén.

'Lleva el Nombre de Jesús contigo.'
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